

TITULARES LOCALES**El Sol de Puebla****Debe INAH aprobar los subterráneos**

El ayuntamiento de Puebla no ha solicitado permiso alguno al departamento de Arqueología del INAH para la construcción de 7 estacionamientos subterráneos que estarían ubicados en el primer cuadro de la ciudad considerado como patrimonio de la Humanidad. (El Sol de Puebla)

**EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA****Acusan de despojo a hijo de Verónica Mastretta**

Habitantes de Santa Isabel Cholula acusaron a Arturo Migoya Mastretta, hijo de la regidora del ayuntamiento de Puebla, Verónica Mastretta Guzmán, de pretender adueñarse de por lo menos 6 hectáreas del cerro conocido como Tlanimaconi. (Heraldo)

Síntesis**Van tras más ex funcionarios**

La comisión Inspectorá del Congreso del Estado aprobó el procedimiento administrativo de determinación de responsabilidades contra el exsecretario de salud, actualmente preso en el penal de San Miguel, Alfredo Arango García, por el orden de los 8 mil 464 millones de pesos por su cuenta pública de 2010; de igual modo, al extitular de la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento, Blas Villegas Lara; y Rodolfo Chávez Carretero, titular del Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacio Educativos (Capcee). (Síntesis)

tolerancia**Unos Robamoteros, los funcionarios de la SSP**

Altos mandos de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal (SSPE), fueron denunciados por un subalterno por actos de corrupción, como pedir dinero para trabajar y ordenar el robo de un motor de un automóvil estacionado en el corralón. (Intolerancia Digital)

CAMBIO**Desfalco descomunal: 8 mil millones vs Arango**

La Comisión Inspectorá cumplió con la "cacería" de marinistas e inició procesos administrativos contra tres exfuncionarios más que cometieron anomalías multimillonarias a su paso en la administración pública. Alfredo Arango García, Rodolfo Chávez Carretero y Blas Villegas Lara, son los nombres de los nuevos ejecutados, siendo el caso más grave el del exsecretario de Salud, a quien se le fincaron responsabilidades por más de 8 mil millones de pesos. (Cambio)

MILENIO**Bombas molotov a Soriana en NL**

Bombas molotov fueron lanzadas contra una sucursal de la tienda Soriana, ubicada en la colonia Hacienda San Miguel, en el municipio de Guadalupe, Nuevo León, donde autoridades policiales reportan solo daños materiales. (Milenio)

**La Jornada
de Oriente****Inician proceso en contra de Arango por anomalías del orden de los 8 mil 464 mdp**

Son 9 los ex funcionarios que enfrentan cargos por 9 mil 391 millones de pesos. Una quinta parte del presupuesto anual de la Ssa es lo que se le cuestionó al ex secretario de Salud. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES**e-consulta****Fijan la tarifa del Metrobús de Puebla 50% más cara que en el DF**

Un 50 por ciento más caro que en el Distrito Federal será el costo del pasaje del Metrobús de Puebla, toda vez que la tarifa local se estableció en 7.50 pesos para una sola ruta, mientras en la capital del país el costo es de 5 pesos con la posibilidad de desplazarse entre cuatro distintos recorridos. (e-consulta)



Moreno Valle pide disposición en negociación sindical de WV

Luego de que este lunes iniciaran las negociaciones de la revisión salarial 2012, entre la Comisión Revisora del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen de México y los representantes de la armadora alemana, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, llamó a mostrar disposición y apertura a fin de lograr un acuerdo económico que beneficie a ambas partes. (Periódico digital)



Pagarán poblanos escoltas a Moreno Valle cuando deje el cargo

La comisión de Seguridad del Congreso del Estado, aprobó la propuesta de otorgar seguridad personal al Ejecutivo estatal al término de su función. (Contraparte)



Congreso vs marinistas: sanciones para Alfredo Arango, Chávez Carretero y Blas Villegas

La Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) del Congreso del Estado determinó iniciar el recurso de determinación de responsabilidades en contra del ex secretario de Salud de la administración marinista, Alfredo Arango García, lo que podría ocasionarle una nueva sentencia penal, ya que fueron encontradas anomalías en el manejo de la cuenta pública del 2010, por 8 mil 464 millones 383 pesos. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Arma Gobernador un 'SNTE' priista

El Gobernador de Nayarit, Roberto Sandoval, creó una especie de sindicato magisterial para beneficiar en exclusiva a docentes afines al PRI. (Reforma)



Prevé HSBC sanciones por 2 mmdd por actos irregulares

La oficina central del banco HSBC estimó en más de 2 mil millones de dólares las multas que tendrá que cubrir por la falta de controles para prevenir el lavado de dinero en su filial de México y por compensaciones a clientes en Gran Bretaña por "ventas abusivas". (El Universal)



Bombas molotov a Soriana en NL

Bombas molotov fueron lanzadas contra una sucursal de la tienda Soriana, ubicada en la colonia Hacienda San Miguel, en el municipio de Guadalupe, Nuevo León, donde autoridades policiales reportan solo daños materiales. (Milenio digital)



Suárez Coppel: ser paraestatal, lastre para Pemex

El director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Juan José Suárez Coppel, propuso que la petrolera deje de ser paraestatal y para ello dijo que es necesario realizar cambios constitucionales para otorgarle autonomía de gestión y presupuestal, así como rendición de cuentas similar a la que tiene el Banco de México. (La Jornada)



Pemex debe dejar de ser paraestatal: Juan José Suárez Coppel

Para crecer, la petrolera necesita cambiar por completo el rumbo de sus inversiones, afirma el director Juan José Suárez Coppel. (El Economista Digital)



HSBC prevé pagar 2,000 mdd en multas por no evitar lavado; ya hizo guardadito de 700 mdd

Se prepara para enfrentar acusaciones por bajos controles antilavado y demandas por ventas abusivas de productos financieros; caen utilidades 3% en primer trimestre. (Crónica Digital)



Se unen en PAN contra Calderón; rechazan adelantar asamblea

A 12 días de que se reúna el Consejo Nacional del PAN, maderistas y yunquistas

acordaron aliarse para luchar contra la pretensión del presidente Felipe Calderón de adelantar la Asamblea Nacional, en la que se definirá el rumbo de ese partido. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

El Sol de Puebla

SOL DE PUEBLA

- **Arrancan obras para reordenar Central de Abasto**

Con una inversión compartida con el gobierno federal de 20.8 millones de pesos, el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, puso en marcha las obras de reordenamiento de la Central de Abasto, que mejorará el tránsito vehicular en su interior.

A cinco meses de que entregó calles recién pavimentadas y la primera etapa de mejoramiento, el edil volvió para marcar el inicio de las obras complementarias cuyos recursos son aportados a partes iguales por el gobierno municipal y el fondo federal Prologyca.

Armado Barrientos Lezama, sub director de Obras Públicas explicó que la intervención consiste en la rehabilitación de 20 mil 800 metros cuadrados de asfalto de los circuitos sur, oriente y poniente interiores. (Belén Cancino)

Síntesis

SINTESIS

- **Arrancan segunda etapa de obras en central de abasto**

La Central de Abasto tendrá una segunda intervención por un monto de 20 millones 288 mil pesos. Durante un evento que presidió el alcalde Eduardo Rivera Pérez para arrancar obras, se anunció que el principal centro de abasto en la capital contará con nueva cubierta en los andenes, además de que se rehabilitará el pavimento en el Circuito Interior Sur y se relaminarán los Circuitos Interiores Oriente y Poniente. Ahí, el delegado de la Secretaría de Economía, Aristarco Cortés refirió que habrá una tercera etapa de intervención al inmueble, aún por definirse en obra y presupuesto. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53547:arrancan-segunda-etapa-de-obras-en-central-de-abasto&catid=68:local&Itemid=92

SINTESIS

- **Avala ERP solicitud de legisladores para que comparezca Amadeo Lara**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez avaló la solicitud de los legisladores para llamar a comparecer a quien se desempeña como secretario de Seguridad Pública y Tránsito municipal, Amadeo Lara Terrón. Ello después de que el presidente de la Comisión de Seguridad del Congreso local, Héctor Alonso Granados pidió un informe de la estrategia seguida por Lara Terrón e incluso le acusó de efectuar un trabajo "ineficiente" con incremento de cifras de inseguridad. Al respecto, Rivera pronunció: "Si estamos trabajando en conjunto (ayuntamiento y gobierno estatal) tendríamos que dar la información en conjunto. Nosotros no tenemos ningún inconveniente en aclarar la información y ampliarla, en su caso a los diputados". (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53550:avala-erp-solicitud-de-legisladores-para-que-comparezca-amadeo-lara&catid=68:local&Itemid=92

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Comuna y estado afinan estrategia contra la inseguridad ante incremento de delitos**

Ayer por la mañana el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, recibió en el Palacio Municipal al secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto; al secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado; al Procurador General de Justicia, Víctor Carrancá, así como a su secretario de Seguridad Pública, Amadeo Lara Terrón. Se trató de la reunión mensual que sostienen estos funcionarios, pero en esta ocasión se abordó el incremento de la inseguridad en la capital y en la zona conurbada, esto tras las operaciones del estado y del municipio en algunas juntas auxiliares de la ciudad. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/comuna-y-estado-afinan-estrategia-contr-la-inseguridad-ante-incremento-de-delitos_id_11341.html



HERALDO

- **Minimiza Rivera Pérez críticas de diputados sobre delincuencia.**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, minimizó los señalamientos en cuanto al incremento de la incidencia delictiva en la capital poblana y señaló que en caso de que el Congreso del Estado exija la comparecencia del secretario de Seguridad Pública del ayuntamiento, Amadeo Lara Terrón, este acudirá para dar explicación del trabajo de prevención y correctivo que se ha desarrollado a lo largo de los últimos 17 meses. Ello luego de que la Comisión de Seguridad del Congreso del Estado, que preside el diputado Héctor Alonso Granados, analizara llamar a comparecer a Amadeo Lara Terrón, por lo que ha sido considerado como un notorio crecimiento de los índices de delitos cometidos dentro del territorio municipal. (Jorge Pérez Soto)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/ciudad/50000-minimiza-rivera-perez-criticas-de-diputados-sobre-delincuencia>

HERALDO

- **Se reúnen titulares de Seguridad en el ayuntamiento**

De manera privada, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió en el ayuntamiento con los secretarios estatales de Gobierno y Seguridad Pública, Fernando Manzanilla Prieto y Ardelio Vargas Fosado, así como el procurador general de Justicia, Víctor Carrancá Bourget, para discutir los asuntos de inseguridad en la capital poblana, así como los planes de acción conjunta. Tan sólo una semana después de que la Secretaría de Marina federal realizara tres operativos en el estado de Puebla, de los cuales dos fueron en la capital, con la finalidad de detener a miembros de la delincuencia organizada; los funcionarios del gabinete de seguridad del estado y del municipio poblano realizaron la reunión con la finalidad de llegar a acuerdos de trabajo. (Jorge Pérez Soto)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/ciudad/50001-se-reunen-titulares-de-seguridad-en-el-ayuntamiento>



PERIODICO DIGITAL

- **En Seguridad se comparten responsabilidades: Eduardo Rivera**

Las acciones de seguridad en el Municipio de Puebla se realizan en coordinación con el Estado, los diputados locales deben llamar a comparecer a los dos secretarios de seguridad pública, consideró el alcalde, Eduardo Rivera Pérez. En entrevista, el edil, señaló que sería injusto que los Legisladores únicamente pidieran cuentas al Secretario Municipal de Seguridad Pública, Amadeo Lara Terrón, ya que durante las reuniones metropolitananas de seguridad han acordado emprender estrategias conjuntas, compartiendo responsabilidades. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/en_seguridad_se_comparten_responsabilidades_eduardo_rivera

PERIODICO DIGITAL

- **Inician segunda fase obras en la Central de Abasto**

El presidente municipal de la capital poblana, Eduardo Rivera Pérez, dio el banderazo de inicio de obras de la segunda etapa del Reordenamiento de la Central de Abasto para su Mejoramiento Logístico. En esta fase, con una inversión de 32 millones de pesos, el Ayuntamiento, en coordinación con la mesa directiva del mercado, pondrá en marcha la rehabilitación del pavimento en el circuito interior sur, la relaminación de los circuitos interior oriente-poniente, así como la cubierta de andenes en las diferentes naves. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/inician_segunda_fase_obras_en_la_central_de_abasto



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Cumplidos los Compromisos con los elementos de la SSPyTM: Eduardo Rivera**

El Edil capitalino también anunció el próximo concurso de grados, lo que permitirá que los elementos con mejores desempeño y aptitudes ocupen posiciones de mando. Durante el pase de revista al personal operativo de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunció la renivelación de salarios que recibirán a partir de esta quincena los elementos adscritos a la Corporación, así como el retroactivo de la misma al 1 de enero del presente año. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Cumplidos-los-Compromisos-con-los-elementos-de-la-SSPyTM:-Eduardo-Rivera&id=44798>



PUEBLA ON LINE

- **Eduardo Rivera pone en marcha segunda fase de obras en la Central de Abasto**

Con el objetivo de propiciar la activación económica dentro de los mercados municipales y de apoyo, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio el banderazo de la segunda etapa que corresponde al reordenamiento e intervención de la Central de Abasto en un trabajo coordinado entre la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo. Durante el acto protocolario, Rivera Pérez detalló que la inversión que se ha efectuado en dicho proyecto es de 20 millones 888 mil 110 pesos, de los cuales el 50% es recurso del gobierno municipal y la mitad restante es del Programa de Competitividad en Logística y Centrales de Abasto (Prologya). (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28412:eduardo-rivera-pone-en-marcha-segunda-fase-de-obras-en-la-central-de-abasto&Itemid=125

INFORMACIÓN DEL GABINETE



EL SOL DE PUEBLA

- **Crece interés de policías estatales por la corporación municipal**

El incremento de casi 20 por ciento en el salario de los policías municipales ha generado interés en una veintena de elementos estatales, que desean incorporarse al servicio de seguridad de Puebla capital, presumió el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón. Tras el pase de revista que hizo esta mañana el propio presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, el secretario indicó que otro de los atractivos es que los agentes permanecerían trabajando en la ciudad y no correrían el riesgo de ser enviados al interior del estado. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2637895.htm>

intolerancia

INTOLERANCIA

- **Inicia etapa de dignificación de Central de Abasto**

El ayuntamiento de Puebla puso en marcha el inicio de las acciones de la segunda etapa de la dignificación de la Central de Abasto para lo cual se invertirán 20 millones de pesos, mitad de recursos municipales y la otra parte del fondo federal Prologya. Estas acciones incluyen un reordenamiento vial, cambio de techos y pavimentaciones de calles internas del lugar. El reordenamiento contempla la rehabilitación de pavimento en circuito interior sur, oriente y poniente, el cambio de techumbre en andenes, así como el señalamiento con pintura especial blanca y amarilla para el tráfico. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98357

INTOLERANCIA

- **Amadeo Lara dispuesto a comparecer ante diputados**

Luego de que la Comisión de Seguridad del Congreso del Estado aprobara llamar a comparecer al secretario de Seguridad Pública Municipal, Amadeo Lara Terrón para que explique las razones por las cuales se han disparado las cifras de inseguridad en la capital, el presidente municipal, Eduardo Rivera dejó en claro que se hará siempre y cuando comparezca el titular a nivel estado. "La exigencia sobre esta información, me parece que debería ser pareja y no solamente una instancia, aunque no estamos obligados estamos dispuestos a hacerlo siempre y cuando también lo haga conjuntamente el estado". (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98355

MILENIO

MILENIO

- **Piden diputados locales comparecencia de titulares de SSPE y SSPTM**

Debido a los últimos operativos encabezados por elementos de la Marina en Puebla y Huejotzingo, los diputados de la Comisión de Seguridad Pública acordaron que Ardelio Vargas Fosado y Amadeo Lara Terrón, responsables de la Secretaría de Seguridad del Estado y la capital se presenten en la sede del legislativo. En el caso de Vargas Fosado, los legisladores le pedirán un informe sobre los narcolaboratorio localizados en la Mixteca y en la Sierra Norte, así como los operativos y detenciones a cargo de la Secretaría de Marina. En lo que respecta a Amadeo Lara Terrón, titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/abc92dd86e4e03035ea62d5b36ef942d>

CAMBIO

CAMBIO

- **Diputados exigen explicación a Amadeo por inseguridad.**

Por primera vez, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, será citado ante la Comisión de Seguridad del Congreso del estado para que informe sobre el plan para resguardar a la capital para resto de la administración. El diputado panalista Héctor Alonso Granados, además de calificar al funcionario de ineficiente, aseguró que el Ayuntamiento debe mejorar sus estrategias para hacer frente a los incidentes delictivos. La propuesta se aprobó durante la sesión de la Comisión de Seguridad que se celebró ayer por la mañana y en donde Alonso Granados señaló que pese al equipamiento que ha adquirido la administración de Eduardo Rivera, como las videocámaras y las patrullas, la ola de delitos continúa afectado a los poblanos.

(Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/politica/310712-le-politica-diputados-exigen-explicaci-n-a-amadeo-por-inseguridad.htm>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Hijo de Verónica Mastretta Guzmán busca apoderarse de 5 has. de Santa Isabel Cholula**

Un grupo de comuneros del municipio de Santa Isabel Cholula denunció que Arturo Migoya Mastretta pretende despojarlos de un predio de cinco hectáreas de extensión haciéndose pasar por un hombre "influyente" y realizando esta acción con el aval del gobierno del estado. Migoya Mastretta es hijo de la regidora presidente de la Comisión de Ecología del ayuntamiento de Puebla, Verónica Mastretta Guzmán, e integrante de la asociación civil Puebla Verde. El pasado viernes, de acuerdo con los campesinos, un grupo de trabajadores bajo las órdenes de Migoya comenzó a cercar el terreno a pesar de que se le pidió que respetara esta propiedad. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hijo-de-veronica-mastretta-guzman-busca-apoderarse-de-5-has-de-santa-isabel-cholula_id_11337.html



E-CONSULTA

- **Ampliarán operativos de seguridad estatales y municipales a más juntas auxiliares**

"Seguiremos trabajando de manera coordinada con las autoridades federales y estatales en este y otro tipo de proyectos; y en el gobierno municipal estamos haciendo nuestro trabajo" aseguró el edil. Esto lo declaró después de la reunión del gabinete de seguridad metropolitana que se llevó a cabo en el Palacio Municipal, a la cual acudieron Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública estatal, Víctor Carrancá Bourget, procurador del estado y Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38932:ampliar%C3%A1n-operativos-de-seguridad-estatales-y-municipales-a-m%C3%A1s-juntas-auxiliares&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Invertirán 20.8 mdp para mejoramiento de la Central de Abasto**

La inversión para estas obras será en el esquema peso a peso con la Secretaría de Economía federal por medio del programa Prologgyca. En total, se pavimentarán con asfalto 20 mil 800 metros cuadrados, correspondientes a los circuitos interiores Sur, Poniente y Oriente. Sobre la elección de asfalto para la rehabilitación de las calles y no concreto hidráulico, el cual tiene una mayor durabilidad y soportaría mejor el tránsito de los camiones que llegan a la central, el secretario de Desarrollo Económico y Turismo, Pedro Ocejo Tarno, declaró que esta fue una decisión de los propios locatarios, quienes pidieron "cantidad en lugar de calidad". (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38930:invertir%C3%A1n-208-mdp-para-mejoramiento-de-la-central-de-abasto&Itemid=332

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Niega titular de SSP que exista mayor presencia del Ejército en Puebla**

El secretario de Seguridad Pública del Estado (SSP), Ardelio Vargas Fosado, negó que el número de elementos del Ejército Mexicano en Puebla haya aumentado luego de la reciente detención de presuntos integrantes de la organización criminal "Los Zetas". Asimismo, aseguró que la presencia de ellos se debe a estrategias coordinadas con la Federación, pues los grupos delictivos no operan en el estado. Informó que los narcomenudistas detenidos en la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas no tienen relación con las personas aseguradas por la Marina la semana pasada, pues sólo "compran la droga al mejor postor", siendo independientes a los supuestos criminales.

(Maritza Mena, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2637928.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Confirman, 7.50 costo de pasaje en metrobús.**

La primera línea del metrobús de Puebla a Tlaxcalancingo y a Chachapa sí tendrá un costo de 7 pesos con 50 centavos, con un precio preferencial de cuatro pesos para adultos mayores y discapacitados. Lo anterior lo confirmó el subsecretario de Transporte, Carlos Zurita García, quien detalló que se aplicará un sistema de prepago, pues cada año aumentarán la tarifa algunos centavos por lo que será necesaria ésta. Agregó que más transportistas se están sumando al proyecto del metrobús, pues saldrán de circulación 216 unidades que actualmente circulan. (Redacción)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/49989-confirman-750-costo-de-pasaje-en-metrobus>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Vecinos de La Calera amagan con cerrar el Periférico ante carencia de servicios**

El próximo lunes será cerrado el Arco Oriente del Periférico como medida de protesta contra el ayuntamiento de Puebla, que desde hace 12 años impide la municipalización del fraccionamiento Galaxia La Calera, amagaron habitantes de este lugar. El fraccionamiento, edificado en medio de la zona boscosa de La Calera, al oriente de la capital poblana, carece de todos los servicios públicos, y la empresa Diarel (antes Sare) así como el ayuntamiento capitalino, no quieren hacerse cargo de este problema, afirmó el representante de los colonos Martín Avendaño. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/vecinos-de-la-calera-amagan-con-cerrar-el-periferico-ante-carencia-de-servicios_id_11339.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Costará metrobús 7.50 pesos con alzas anuales mayores a la inflación**

El subsecretario del Transporte, Carlos Zurita García, confirmó que el costo del metrobús será 25 por ciento más caro que el servicio convencional, ya que la tarifa inicial será de 7.50 pesos, la cual sufrirá incrementos anuales que podrán superar la inflación. Las alzas periódicas quedaron estipuladas en la reforma a la Ley de Transporte que se aprobó ayer en comisiones del Congreso local a propuesta del gobierno del estado, la cual prohíbe otorgar más de dos concesiones del servicio y obliga a la autoridad a reembolsar al concesionario su inversión, cuando se vea afectada la operación del metrobús por causas imputables a la administración pública. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/costara-metrobus-750-pesos-con-alzas-anuales-mayores-a-la-inflacion_id_11328.html

@-consulta

E-CONSULTA

- **Fija la ST costo del metrobús en 7.50 pesos; inviable aumento al transporte**

Precisó que el metrobús también considera una tarifa diferencial para que discapacitados y personas de la tercera edad paguen 4 pesos. Sin embargo los estudiantes quedan al margen de la tasa diferencial y por ende, para hacer

uso del servicio, deben pagar 7.50 pesos. Sobre el aumento a la tarifa del transporte público explicó que si los transportistas buscan un incremento deben pasar al sistema electrónico, ya que el aumento anual sería de centavos y al momento del cobro la situación se complica. De lo contrario, deben esperar tres años para que alcancen tarifas cerradas. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38934:fija-la-st-costo-del-metrob%C3%BA-en-75-pesos-inviable-aumento-al-tranporte&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Ya hay cinco candidatos a la alcaldía de Puebla**

Una presidencia municipal de 4 años y medio—para ajustar el calendario electoral—es atractiva para quien aspire a escalar esa complicada montaña que conduce a la plenitud política. No me extraña que a un año y cuatro meses de las elecciones del año próximo surjan aspirantes a gobernar un de las capitales más importantes del país. De acuerdo con encuestas que se conocen en los altos medios políticos, el rector de la BUAP Enrique Agüera las encabeza con un margen que lo convierte en favorito, hasta ahora. Pero la lista se nutre con nombres importantes. Fernando Manzanilla secretario General de Gobierno, ocupa el segundo lugar. En tercero veo a Amy Camacho Antonio Gali, (Enrique Montero Ponce)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ya_hay_cinco_candidatos_a_la_alcaldia_de_puebla



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Frenan voracidad del diputado transportista**

A pesar de la insistencia de concesionarios del servicio del transporte público de aprovechar la propuesta de un incremento anual en la tarifa del Metrobús, para que el aumento sea en general, no será posible, ya que no existen las condiciones para poderlo aplicar. Así lo aseguró el subsecretario del Transporte de la Secretaría, Carlos Zurita García, quien confirmó que pese a la petición que este día se presentarán en la reunión de la Comisión de Transporte y Gobernación el diputado panista y concesionario Jorge Garcilazo, la realidad es que será imposible un incremento anual, pues las condiciones son diferentes entre el sistema de Metrobús y el servicio convencional. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Frenan-voracidad-del-diputado-transportista&id=44797>



PUEBLA ON LINE

- **Tarifa del metrobús en Puebla será de 7.50 pesos**

El subsecretario de Transporte, Carlos Zurita García, informó que la tarifa por viaje del metrobús de Puebla será de 7 pesos con 50 centavos; sólo habrá costo preferencial de 4 pesos para adultos mayores y discapacitados, los estudiantes no están incluidos en esta tarifa y pagarán el pasaje completo. Entrevistado al entrar a la sesión de la Comisión de Transporte del Congreso del estado, el funcionario estatal detalló que se aplicará un sistema de prepago, pues cada año aumentarán la tarifa algunos centavos por lo que será necesaria ésta. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28404:tarifa-del-metrob%C3%BA-en-puebla-ser%C3%A1-de-750-pesos&Itemid=126

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Sobre las comparecencias quieren que Amadeo Felipe Lara Terrón, titular de la SSPYTM, vaya al Congreso a explicar por qué se ha incrementado la delincuencia en esta ciudad de Puebla. Carlos Martín Huerta: yo diría sí que vaya y que les explique y que se vea lo del estado, no sólo podemos pensar que el problema esta en Puebla, el problema se está presentando en todo el territorio.
- Aumenta 14% el incremento a los policías y agentes de tránsito, la más alta cuota van a pagar para el Infonavit, por ello si es que van a tener acceso a vivienda. Carlos Martín Huerta: Mientras los policías tengan cubiertas sus necesidades fundamentales, mientras puedan sentir que hay progreso en su familia estarán cumpliendo cabalmente con su deber, cuando les falta hasta para lo más indispensable, pues entonces es cuando lo buscan por otro lado y en otro lado es la delincuencia.
- Con una inversión de 20.8 mdp el Ayuntamiento de Puebla dio el banderazo a la segunda etapa en las obras del reordenamiento de la Central de abasto en esta ciudad capital.
- Han caído 30 árboles en esta temporada de lluvias, las casonas abandonadas seis muy peligrosas pues ya fueron desocupadas por sus moradores, pero hay 200 poblanos que duermen todos los días con el peligro que se les venga encima el techo y allí se quedan, porque no tienen otro lugar a donde ir, muchas veces dice porque no se van, pues porque no tienen a donde, si no es tan fácil.



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Ayer se suspendió la función en la Arena Puebla, debido a la marcha de yo soy 132.
- El alcalde de Puebla inició en Puebla el nuevo circuito vial en la Central de Abastos.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El presidente municipal, Eduardo Rivera, dice que será efectivo el aumento salarial de la policía y tránsito municipal en algunos caso llega hasta el 20%
- Un terrible accidente le cambio la vida a Marcos lo engañaron tras atropellarlo, le hicieron firmar el perdón pero ahora pide justicia.
- Un dolor de cabeza se convierte comprar la lista de útiles escolares para padres de familia algunos tendrán que trabajar horas extras.
- El Instituto Poblano de la Mujer anuncia talleres para madres solteras con cupo máximo para 30 personas.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Dos personas resultan lesionadas al caerles una columna de decenas de blocks en la 47 poniente un joven de 19 años y un niño de 12 fueron trasladados al hospital universitario.
- Le aumentan el sueldo a mil 400 policías municipales el incremento va desde un 14% directo al salario dependiendo del rango y el cargo que desempeñan.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Aprueban proceso administrativo contra Alfredo Arango**

Al hallar irregularidades por un monto de 8 mil millones 464 mil pesos la Comisión Inspector del Congreso del Estado aprobó el inicio de un procedimiento de determinación de responsabilidades en contra de Alfredo Arango García, ex secretario de Salud en el estado. Mario Riestra Piña, presidente de la Comisión, señaló que los

integrantes hallaron un daño patrimonial por 6 mil 658 millones de pesos. La Comisión también avaló el inicio de procedimientos en contra de Blas Villegas Lara, ex titular del SEASPUE por irregularidades 3 millones de pesos. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2638175.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Congreso iniciará procesos sancionadores contra ex marinistas.**

La Comisión Inspectoral del Congreso del estado encontró más de más de 225 observaciones en la cuenta pública de 2010 del ex titular de Salud, Alfredo Arango García, quien tendrá que enfrentar un recurso de determinación de responsabilidades en su contra por anomalías por 8 mil 464 millones 383 pesos. En la misma situación se encuentran el Rodolfo Chávez Carretero, ex titular del Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos (CAPCEE); y Blas Villegas Lara, ex titular de la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento. (Redacción)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/49990-congreso-iniciara-procesos-sancionadores-contra-ex-marinistas>

Síntesis

SINTEISIS

- **RVM distribuirá 70 mdp en mototractores a productores**

El gobernador Rafael Moreno Valle anunció que en los próximos días entregará 70 millones de pesos en mototractores a productores del campo de diversos municipios del estado. De esta manera, dijo luego de adjudicar apoyos por más de un millón de pesos a mil 206 campesinos de San Juan Atenco, Mazapiltepec y Atzintla, que laboran en 2 mil 928 hectáreas, Puebla dejará los últimos lugares en materia de mecanización y favorecer que los campesinos produzcan más a menor costo. De igual forma, Moreno Valle advirtió que el campo poblano tiene una gran oportunidad de convertirse en un importante exportador a países como China e India, cuyo alto crecimiento económico genera una alta demanda de alimentos. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53548:rvm-distribuir-a-70-mdp-en-mototractores-a-productores&catid=68:local&Itemid=92

SINTEISIS

- **Continúan autoridades integración de censo de migrantes**

La coordinadora adjunta de Asuntos Internacionales y Apoyo al Migrante del gobierno de Puebla, Patricia Soria Ayuso, informó que las autoridades estatales avanzan en la integración de un censo de la comunidad migrante en Estados Unidos. El documento incluiría además del número de poblanos en ciudades de la Unión Americana, su municipio de origen y el grado de estudio, además de datos en materia de salud. La funcionaria estatal comentó que desde las oficinas situadas en Nueva York, Los Ángeles y Passey, New Jersey, que son atendidas por la Comisión Estatal de Atención al Migrante Poblano, se realiza la recopilación de datos y se espera que este mismo año se presenten estadísticas. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53549:continuan-autoridades-integracion-de-censo-de-migrantes&catid=68:local&Itemid=92

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Denuncian universidades sin RVOE en Puebla**

El presidente de la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media Superior y Superior (AUIEMSS), Gustavo Santín Nieto, denunció la existencia de una institución de formación profesional, en el municipio de Tehuacán, que funciona sin Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (RVOE) "se trata de un

campus de la Universidad Popular Autónoma de Veracruz, que no tiene la licencia de funcionamiento". Ante eso, el directivo solicitó la intervención de las autoridades educativas del Estado de Puebla, para detener esas anomalías, que afecta a la sociedad en general y particularmente a los jóvenes que buscan formarse en condiciones de calidad en el Estado de Puebla. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98354

INTOLERANCIA

- **Llevarán problema de matrícula a diputados**

Al asegurar que en el 7º congreso de la Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios (CONTU), buscarán llevar la problemática de la matrícula en el nivel superior, a los diputados federales que toman protesta el próximo primero de septiembre y al presidente de la república entrante, el secretario general de la Asociación Sindical de Personal Académico de la Universidad Autónoma de Puebla (ASPABUAP), Gustavo de la Peña Pirrón, afirmó que todavía es temprano para realizar protestas de parte de los rechazados a ingresar a las universidades, "seguramente muchos se organizan porque saben que los resultados no les son favorables". (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98353

CAMBIO

CAMBIO

- **A finales del año se tendrá índices reales de la actividad delictiva**

A finales del año se darán a conocer los índices reales del aumento o disminución de la actividad delictiva en la capital poblana, toda vez que se tengan las estadísticas confiables, anunció el titular de la SGG, Fernando Manzanilla Prieto. "En el año 2011 fuimos reduciendo lo que fueron los hechos de constancia, que es como se registraban los delitos y pasándolos a averiguaciones previas, entonces el primer año en donde vamos a tener realmente comparativos será a partir de noviembre de 2011 hasta finales de este año". Tras la reunión de seguridad que sostuvo con el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y los secretarios en la materia, Ardelio Vargas Fosado y Amadeo Lara Terrón, el funcionario estatal detalló que en dicho encuentro se tocaron temas respecto a los delitos de alto impacto así como los avances en los grupos de los Agentes de Caso, en específico del delito de robo con violencia. (Elvia García Huerta)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/puebla/310712-eg-puebla-a-finales-del-a-o-se-tendr-ndices-reales-de-la-actividad-delictiva.htm>

CAMBIO

- **Analizan diputados abrir periodo extraordinario**

El líder del Congreso, Edgar Salomón Escorza, anunció la posibilidad de que se abra un periodo extraordinario de sesiones, pero señaló que se hará siempre y cuando haya temas que lo ameriten, como la aprobación de alguna cuenta pública o incluso el análisis de la reforma al artículo 24. En entrevista tras la firma del convenio de colaboración con la Universidad del Real, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política señaló que no se puede cerrar esa posibilidad, pues siempre hay temas urgentes para el estado: "no tiene nada de malo abrir una sesión extraordinaria; al contrario, si la hay es porque existe algo que le urge al estado y a los poblanos, y que desde luego los diputados asumimos esa responsabilidad y estaremos presentes en esas sesiones, si así fuera el caso, sesión o periodo". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/politica/310712-le-politica-analizan-diputados-abrir-periodo-extraordinario.htm>

CAMBIO

- **Piden mayor presencia del Ejército en Huaquechula**

Este día el Congreso local pedirá la intervención del Ejército mexicano y de las fuerzas de seguridad federales en la comunidad de Huaquechula, esto tras el hallazgo de otro "narcollaboratorio". En este contexto el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, será llamado para dar un informe sobre el total de "cocinas clandestinas" que se han desmantelado en el estado así como de las personas detenidas en estos operativos. Las propuestas se aprobaron al interior de la Comisión de Seguridad, por lo que el encuentro con Ardelio Vargas se podría realizar el próximo viernes, día en el que también se espera la presencia del secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/policia/310712-le-policia-piden-mayor-presencia-del-ej-rcito-en-huaquechula.htm>

MILENIO**MILENIO**

- **Empresa de autopartes Bose podría invertir 100 mdd en Puebla: Moreno Valle**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas anunció la posibilidad de atraer un capital por 100 millones de dólares, proveniente de una empresa transnacional dedicada a la industria automotriz. Señaló que en próximos días acudirá a la ciudad de Detroit, en el estado americano de Michigan, donde se tendrán reuniones con empresarios, autoridades y se visitará la fábrica de Autopartes Bose, como parte de los acercamientos para que esta compañía invierta en la entidad. Refirió que el diálogo con los directivos de la firma ha sido constante y aunque éstos también valoran su instalación en otros puntos del territorio nacional. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222df2bc29f>

MILENIO

- **Desconoce Congreso mecanismo de amonestación del IFE contra gobierno estatal**

Será la Comisión de Gobernación la encargada de analizar cuál será el mecanismo que se empleará para validar la amonestación pública que el TEPJF y el Consejo General del IFE hicieron al gobernador Rafael Moreno Valle por publicitar su imagen de manera extemporánea y fuera de Estado. Edgar Salomón Escorza, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, precisó que está en manos de los integrantes de la Comisión de Gobernación, definir si la sanción procede o no. A principios de mayo, el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) emitió una amonestación contra el gobernador Rafael Moreno Valle. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222df2c194f>

MILENIO

- **Avalan diputados brindar escoltas a Moreno Valle al término de su sexenio**

Al término de su mandato como gobernador, Rafael Moreno Valle contará con una escolta integrada por ocho elementos que se harán cargo de su seguridad por un periodo de seis años. La propuesta fue aprobada por los integrantes de Comisión de Seguridad, presidida por el aliancista Héctor Alonso Granados, y se someterá a votación el día de mañana en el pleno durante la sesión de clausura del segundo periodo ordinario de sesiones. Alonso Granados presentó la semana pasada ante el pleno la propuesta, la cual sufrió modificaciones debido a que no contó con el apoyo de los diputados Jesús Zaldívar Benavides (PAN), Ramón López (PRI), y Jorge Gómez Carranco (PAN). (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/abc92dd86e4e03035ea62d5b36edc9f9>

MILENIO

- **Anuncian 50 universidades de AUIEMSS feria de becas alterna a BK2 de SEP**

Ante la tendencia a apoyar a determinadas instituciones y la falta de aprovechamiento de 20 mil de las 30 mil becas que se ofertaron a través del programa BK2 que la Secretaría de Educación Básica (SEP) organizó el año pasado, la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media Superior (AUIEMSS) anunció que para este 2012 realizarán una feria alterna que se realizará a partir del 11 de agosto, mismo día en que la BUAP publicará los resultados de su examen de admisión. El presidente de la AUIEMSS, Gustavo Santín Nieto explicó que en la feria que se realizó el año pasado en la Casa de la Juventud. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222df11e84c>

E-CONSULTA

- **50% de la cartera vencida del Soapap es irrecuperable**

Esto significa que mil 400 millones de pesos de la deuda de los usuarios del sistema no se podrán recuperar, pues estos corresponden a "provisiones, ajustes y rectificaciones" de las cuentas que se tienen registradas. Lo anterior de acuerdo a información proporcionada por la administración del propio organismo mediante la solicitud de transparencia con folio 00222412. Este monto corresponde únicamente a los adeudos de alrededor de 294 mil 781 usuarios del sistema, y no influye en la deuda que tiene el Soapap con instituciones financieras y dependencias de gobierno, la cual fue heredada por la administración anterior. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38936:50-de-la-cartera-vencida-del-soapap-es-irrecuperable&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Espera la AUIEMSS mejor regulación con nueva Ley de Educación Superior**

Ahora, dijo, buscarán incentivos para que a través del Impuesto Sobre Nómina (ISN) el estado manifieste su preocupación por mejorar la calidad, y que no quede en un texto declarativo solamente. Santín Nieto detalló que la nueva Ley coloca a la vanguardia a la educación superior en Puebla, y servirá para vincular el esfuerzo con la calidad educativa. Además de que para incentivar la calidad, la ley considerará "estímulos" que se asignarían a las instituciones que logren la acreditación lisa y llana ante la Federación de Instituciones Mexicanas Particulares de Educación Superior (Fimpes). (Gerardo Rojas González)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38929:espera-la-auiemss-mejor-regulaci%C3%B3n-con-nueva-ley-de-educaci%C3%B3n-superior&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Diputados aprueban proceso en contra de funcionarios marinistas**

Los diputados integrantes de la Comisión Inspectoral del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) aprobaron el inicio del proceso de determinación de responsabilidades en contra de nueve sujetos de revisión. Entre ellos destaca el ex secretario de Salud del Estado, Alfredo Arango García, el ex titular del Capcee, Rodolfo Chávez Carretero y el ex director del Comisión Estatal de Agua y Saneamiento de Puebla (Ceaspue), Blas Villegas Lara. En la última sesión del segundo periodo ordinario los legisladores locales dieron luz verde de forma unánime al inicio de los procesos en contra de dos ex funcionarios de la pasada administración estatal tras haberse detectado una serie de irregularidades en la comprobación de la ejecución de los recursos públicos. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/diputados_aprueban_proceso_en_contra_de_funcionarios_marinistas

PERIODICO DIGITAL

- **Otorgarán apoyo para viviendas en Cholula**

El Gobierno del estado de Puebla, el Ayuntamiento de San Pedro Cholula y la Comisión de Vivienda del Estado de Puebla (COVEP) otorgarán un subsidio tripartita por 70 mil pesos el próximo 10 de agosto a los beneficiarios que cumplan con los requisitos de inscripción al programa "Vivienda Asistida". A través de dicho programa se construirán casas en el municipio que alojarán en su interior dos recámaras, una sala comedor, cocina, baño y zotehuela de servicio, con un valor aproximado de 107 mil 242 pesos y una superficie de 40 metros cuadrados. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/otorgan_apoyo_para_viviendas_en_cholula



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Invertidos más de 52 mdp en la Sierra Negra: Gali Fayad**

Más de 52 millones de pesos se han invertido en la Sierra Negra, en donde los índices de pobreza son altos, aseguró el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. Tras acompañar al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas a dar el banderazo de inicio a los trabajos de la primera etapa de modernización y ampliación del camino Tlacotepec de Porfirio Díaz – Zacatepec de Bravo, que comprenderá una extensión de tres kilómetros con una inversión de 16 millones 930 mil 582 pesos, provenientes del PIBAI, el funcionario aseguró que sí se ha trabajado

en esta zona. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Invertidos-mas-de-52-mdp-en-la-Sierra-Negra:-Gali-Fayad&id=44799>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Desvió Arango más de 8 mmdp**

La Comisión Inspectoradora del Órgano Superior de Fiscalización (OFS), aprobó iniciar un procedimiento Administrativo de Determinación de Responsabilidades en contra del ex secretario de Salud del gobierno marinista Alfredo Arango García, por el presunto desvío de recursos de hasta 8 mil 464 millones 383 mil pesos. En conferencia de prensa al término de la sesión, el diputado presidente de la Comisión Inspectoradora, Mario Riestra Piña informó que tras la revisión de la cuenta pública en el Ejercicio Fiscal 2010, se detectó un presunto daño patrimonial de 6 mil 658 millones 675 mil pesos, así como una deficiencia administrativa de mil millones 805 mil pesos, dando este total de presuntas irregularidades. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desvio-Arango-mas-de-8-mmdp&id=44801>



PUEBLA ON LINE

- **Congreso vs marinistas: sanciones para Alfredo Arango, Chávez Carretero y Blas Villegas**

La Comisión Inspectoradora del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) del Congreso del Estado determinó iniciar el recurso de determinación de responsabilidades en contra del ex secretario de Salud de la administración marinista, Alfredo Arango García, lo que podría ocasionarle una nueva sentencia penal, ya que fueron encontradas anomalías en el manejo de la cuenta pública del 2010, por 8 mil 464 millones 383 pesos. En rueda de medios, el presidente de la Comisión Inspectoradora, Mario Riestra Piña, explicó que el expediente del ex funcionario marinista tiene más de 225 observaciones, por diversas situaciones en cuanto al manejo de la cuenta pública. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28405:congreso-vs-marinistas-sanciones-para-alfredo-arango-ch%C3%A1vez-carretero-y-blas-villegas&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Moreno Valle tendrá 8 escoltas oficiales cuando termine su gestión**

La Comisión de Seguridad del Congreso aprobó que el gobernador de Puebla tengan escoltas cuando termine su periodo de gestión, servicio que será pagado por el erario. Además, a los elementos de seguridad se les dotará de vehículos que también serán pagados por el gobierno estatal. A decir del diputado Héctor Alonso Granados, el servicio de seguridad para Rafael Moreno Valle es para protegerlo de la delincuencia organizada y tendrá un costo aproximado de 5 millones de pesos. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28403:moreno-valle-tendr%C3%A1-8-escoltas-oficiales-cuando-termine-su-gesti%C3%B3n&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Revisión a marinistas es tema del Congreso: Manzanilla**

Como una acción del Poder Legislativo en el estado y no del Ejecutivo, calificó el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, la revisión y reapertura de expedientes por parte del Órgano Superior de Fiscalización para investigar nuevamente a ex funcionarios estatales que formaron parte del equipo del ex gobernador, Mario Marín Torres. "El tema es estrictamente del Orfise y no hay, por el momento, informes del gobierno del estado sobre la actuación de funcionarios en la pasada administración estatal, entre ellos, algunos directores de área en el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF)", agregó el encargado de la política interna en una entrevista, tras reunirse con el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Revisión-a-marinistas-es-tema-del-Congreso:-Manzanilla&id=32856>

RETO DIARIO

- **RMV llama a VW y su Sindicato para llegar a acuerdos**

Lograr acuerdos equilibrados entre la empresa automotriz Volkswagen y el Sindicato de Trabajadores, llamó el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, ante el inicio de negociaciones para la revisión salarial y contractual en la armadora alemana de autos. El jefe del Ejecutivo estatal, expresó respeto a los sindicatos, como a las empresas en materia de las negociaciones, sin embargo, expresó que le interesa que haya estabilidad laboral en el estado y que entre los representantes de los trabajadores y de las industrias se establezcan compromisos favorables para ambas partes. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-llama-a-VW-y-su-Sindicato-para-llegar-a-acuerdos&id=32854>

RETO DIARIO

- **RMV distribuirá 70 mdp en mototractores a productores**

El gobernador, Rafael Moreno Valle, anunció que en los próximos días entregará 70 millones de pesos en mototractores a productores del campo de diversos municipios del estado. De esta manera lo dijo luego de adjudicar apoyos por más de un millón de pesos a mil 206 campesinos de San Juan Atenco, Mazapiltepec y Atzizintla, quienes laboran en 2 mil 928 hectáreas. Puebla dejará los últimos lugares en materia de mecanización y favorecer que los campesinos produzcan más a menor costo. De igual forma, Moreno Valle, advirtió que el campo poblano tiene una gran oportunidad de convertirse en un importante exportador a países como China e India, cuyo alto crecimiento económico genera una alta demanda de alimentos. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-distribuirá-70-mdp-en-mototractores-a-productores&id=32851>

RETO DIARIO

- **Congreso deja caer guillotina a cabeza de Arango**

La Comisión Inspectoradora del Congreso del Estado de Puebla, dejó caer la guillotina al ex secretario de Salud, Alfredo Arango García, quien tuvo anomalías en su cuenta pública 2010, por 8 mil 464 millones, 383 mil pesos. De esta manera, el ex funcionario marinista, deberá defenderse desde la prisión -además del delito de enriquecimiento ilícito que se le imputa-, de las observaciones que aprobaron este lunes los integrantes de la Comisión Inspectoradora. Entre otros funcionarios que ya tienen inicio de responsabilidades por parte de la Comisión Inspectoradora, se encuentra el ex titular del Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos (CAPCEE), Rodolfo Chávez Carretero. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-deja-caer-guillotina-a-cabeza-de-Arango&id=32845>

RETO DIARIO

- **Anuncia RMV inversión por 100 mdd de empresa del sector automotriz**

Para atraer una inversión de cien millones de dólares, el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, viajará esta semana a Detroit, Estados Unidos, con la intención de concretar la instalación de una empresa del sector automotriz que, de lograrse, comenzará su montaje el año entrante. El mandatario estatal, Rafael Moreno Valle Rosas, destacó que ante los inversionistas norteamericanos se expondrán las ventajas de Puebla como un lugar idóneo para el sector automotriz, además de ser un estado seguro y con buenas comunicaciones, así como una de las entidades con el mayor número de universidades. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-RMV-inversion-por-100-mdd-de-empresa-del-sector-automotriz&id=32843>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Prevé HSBC sanciones por 2 mmdd por actos irregulares**

El banco HSBC advirtió que tendrá que pagar más de 2 mil millones de dólares por la falta de controles rigurosos que provocaron fallas en las operaciones para prevenir el lavado de dinero. Los casos sobre blanqueo y ventas abusivas en las que incurrió en sus operaciones a nivel mundial fueron calificadas por el presidente del banco, Stuart Gulliver, como "vergonzosas y lamentables". HSBC apartó 700 millones de dólares (mdd) para el pago de multas y otros costos por un escándalo de lavado de dinero, tras un reporte del Senado estadounidense que criticó al banco por realizar transferencias de fondos desde países peligrosos, particularmente México. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40003.html>

EL UNIVERSAL

- **AMLO niega anomalías: PRI y PAN piden indagar**

La oficina del ex candidato presidencial de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, sostuvo que la asociación civil Honestidad Valiente no está obligada a pagar Impuesto Sobre la Renta (ISR) sobre donativos recibidos, pero que solicitará al Servicio de Administración Tributaria (SAT) una opinión del cumplimiento de obligaciones fiscales. "Esto, con el fin de dejar en claro que Honestidad Valiente A.C., se encuentra al corriente en sus obligaciones", señala en un comunicado. EL UNIVERSAL publicó ayer que esa asociación civil creada en 2006 obtuvo, tan sólo entre 2009 y 2010, donativos por 20.6 millones de pesos, pero en ningún ejercicio fiscal ha pagado el ISR. (Carina García)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40004.html>

EL UNIVERSAL

- **Aprobación de Ebrard, al alza**

A cinco meses de que concluya su sexenio, Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del DF, mantiene la aprobación de los capitalinos, quienes le otorgan una calificación de 7.05 a su gestión. De acuerdo con una encuesta que realizó EL UNIVERSAL, en julio 66% de capitalinos aprueban la administración del mandatario. Tras los procesos electorales del 1 de julio el nivel de aprobación de Ebrard se incrementó. Lo anterior porque en marzo pasado, los números registraban un 59% de aceptación entre quienes viven en la capital, lo que cambió cuatro meses después, cuando obtiene 66%. (Johana Robles)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40005.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Un Metrobús elitista

Aunque seguramente para los yuppies que toman las decisiones en la Secretaría del Transporte 7 pesos con 50 centavos pueden parecer una bicoca, para el resto de los poblanos que utilizan por necesidad el transporte público esta tarifa para el Metrobús representa un duro golpe a sus finanzas familiares.

Para analizar el impacto que tendrá la tarifa del Metrobús debieron considerar una serie de factores, los cuales evidentemente no fueron importantes para los funcionarios morenovallistas. De entrada, el uso del Metrobús no puede ser considerado como una alternativa opcional para los poblanos si consideramos que el proyecto global contempla la desaparición de las rutas que compitan con el trayecto del nuevo sistema de transporte.

Es decir, que los poblanos estarán obligados a utilizar el Metrobús, ya que no existirán rutas alternas.

Partiendo de esa base, tenemos que los usuarios del transporte público que habitan en las colonias que recorrerá el Metrobús no les quedará otra alternativa que pagar 7.50 pesos por viaje. A este gasto los poblanos deberán sumar un segundo transporte, ya que la naturaleza del llamado Metrobús es cubrir una troncal, la cual debe ser complementada por un transporte auxiliar, el cual tendrá un costo mínimo de 6 pesos.

De acuerdo con los propios expertos, serán contados los usuarios que utilicen únicamente el Metrobús para llegar a su destino.

Hagamos una rápida suma para entender la gravedad de la cuchillada que las familias poblanas sufrirán con la llegada del Metrobús.

Si una familia de cuatro personas utilizara el Metrobús y una ruta auxiliar diariamente de ida y vuelta, gastarían 15 pesos de Metrobús y 12 de la ruta auxiliar cada uno, haciendo un total de 108 pesos diarios que multiplicados por 22 días hábiles del mes, asciende a 2 mil 376 pesos.

Si estos números los comparamos con los 60 pesos del salario mínimo vigente, el cual implica que un trabajador recibe menos de 2 mil pesos mensuales tenemos que el Metrobús no representará una opción para el grueso de los poblanos.

Así las cosas, el futuro transporte será un objeto de lujo, fuera del alcance de quienes más lo necesitan.

Y conste que no lo digo yo, lo dicen los necios, fríos y malditos números.

Ahora, ladrones de motores

La nota principal de **Intolerancia Diario** de este día nos revela la forma en la que funcionarios de la Secretaría de Seguridad Pública operan en total impunidad, robándose hasta los motores de los vehículos resguardados en uno de los corralones estatales.

Es impactante saber que las unidades que están en los corralones sean desvalijadas para equipar a las patrullas de Vialidad estatal.

A las cosas por su nombre.

En este caso robaron un motor de un carro particular para equipar una patrulla de Vialidad. Y lo pusieron por escrito.

Lo que documenta el reportaje de Jorge Castillo refleja la corrupción reinante en las delegaciones de Vialidad en el interior del estado y nos pone en alerta sobre el abuso de quienes tienen a su cargo la custodia de miles de vehículos.

Ojalá que ante estos hechos la autoridad estatal —empezando por la Secretaría de la Contraloría— actúe con energía, tal y como lo hicieron con los ladrones de motocicletas en La Vista.

Dice el gobernador que “en Puebla, nadie por encima de la ley”.

Veremos y diremos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1465>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Metrobús, un elefante blanco

El “elefante blanco” de esta administración se llamará metrobús y va directo al fracaso.

No sólo está mal diseñado, mal cabildeado con las organizaciones del transporte y con vacíos en materia de información del tamaño del mundo, sino que ahora con la tarifa que pretenden cobrar se le condenará a muerte. La tarifa de 7.50 pesos podría parecer cordial, si no fuera necesario tener que transbordar para llegar a otros destinos, lo cual incrementará notablemente su precio. Y a esto debe sumarse que adicionalmente la tarifa se actualizará de acuerdo a la inflación.

La semana pasada platicando con un especialista de la ciudad de México, quien vio nacer la línea uno que corre sobre Insurgentes de norte a sur, me comentaba sobre la necesidad de eliminar la competencia que le puedan hacer microbuses y autobuses, lo cual aún no se determina si ocurrirá en esta vía que cruzará de Tlaxcalancingo hasta Chachapa. Ilusamente, el gobierno morenovallista aún no lanza ni siquiera la primera línea y ya habla de 7 corredores que operarán en los próximos años. ¡Ajá!

Por si fuera poco los paraderos elevados que se construyen para la operación de esta línea son obsoletos, se debió de aprovechar la nueva tecnología para hacerlos a ras de piso y que la tarjeta pudiera ser pasada cuando la persona aborde la unidad, como se utiliza en las ciudades que cuentan con los sistemas más avanzados en la operación del BRT. Ni duda cabe que este proyecto está destinado a convertirse en el “elefante blanco” de la administración morenovallista; el proyecto no es malo, lo que sí ha estado mal es la aplicación, así como la desinformación que existe en torno a este tema, pero hablar de información en esta administración es como pedirle “peras al olmo”, pues si algo caracteriza a la administración de Rafael Moreno Valle Rosas es precisamente la falta de comunicación.

El oportunista

No cabe duda que dentro del morenovallismo hay muchos que no se aguantan ni entre ellos, tal es el caso del director del Colegio Nacional de Educación Profesional y Técnica en Puebla, Francisco de Padua Flores Flores, quien ya le dijo a sus más cercanos colaboradores que se va, pero para mejorar.

Cuentan que uno de los más felices por el triunfo de Enrique Peña Nieto en las urnas el pasado 1 de julio fue el

director general del Conalep en Puebla, a quien en una entrega anterior bauticé como "El Franelero", por su gusto por apartar lugares en la calle San Martín Texmelucan de la colonia La Paz donde se ubican sus oficinas. Pero volviendo al tema, De Padua Flores Flores celebró en grande el triunfo del mexiquense en la pasada contienda electoral y es que según les dijo a sus allegados él es cercano al próximo presidente de la República y será él, y sólo él, quien encabece la Dirección General del Conalep, nada más que ahora a nivel nacional. La propia gente cercana a De Padua lo presume; dicen que su jefe es amigo personal de Peña Nieto y que tienen en la bolsa el Conalep a nivel nacional, que todo está hablado y que su jefe se va a México porque está harto del morenovallismo y de Puebla. En su borrachera postelectoral, incluso reparten invitaciones a otros trabajadores del Conalep para que se vayan a México a trabajar con ellos. Pero también se sabe —por boca de los cercanos a Francisco de Padua Flores— que el director del Conalep cuenta que también hubiera ganado, en caso de que el triunfador de la contienda hubiera sido el candidato de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador,

Y es que según De Padua, también había compromisos con "El Peje" y si ganaba se iba a México, pero en otra posición, como director de los CETIS y CBTIS de todo el país. En fin, lo cierto, es que además de oportunista, queda claro que De Padua Flores jugó como muchos: a dos cartas en la pasada elección presidencial, pero jamás ni por un momento pensó en los intereses de su jefe político, el gobernador Moreno Valle.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1464>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

¿Un Quinto Fantástico para la alcaldía?

Fernando Manzanilla dedica los domingos a **promover la lectura** entre los jóvenes, acompañado por artistas de Televisa y locutores locales. Jorge Aguilar Chedraui recorre las **juntas auxiliares** a las que lleva su exitoso programa Puebla Sana, mientras consolida la **infraestructura hospitalaria**. De Tony Gali Fayad se sabe que echará a andar un **ambicioso programa de obras** también para las juntas auxiliares. Y lo único que se sabe de Amy Camacho es que se trata de una **desaparecida en acción** que no sabe cómo construir su candidatura, además de que un día se sueña alcaldesa y al otro no. Pero mientras los "4 fantásticos" avanzan con mayor o menor éxito en la búsqueda de la candidatura morenovallista, **un quinto fantástico amenaza con colarse a la carrera** con los méritos propios que le da ser una bisagra entre el grupo en el poder y las fuerzas del Yunque. Mario Riestra Piña juega a construir su **propia coyuntura** en el juego de poder.

En apenas unas semanas, Riestra Piña **luce prácticamente en todos los frentes**. Y cumple sobradamente. En su propio partido, lejos de las posiciones ambiguas con las que se manejan la mayoría de los panistas, el coordinador de la fracción albiazul en el Congreso **abre la carrera en la sucesión de la dirigencia estatal del PAN**, cuando algunos ingenuos todavía le daban vida artificial a Juan Carlos Mondragón: tras reconocer el trabajo de Mondragón y el brillante papel que desempeñó en los comicios locales del 2010, **Riestra Piña le cierra cualquier posibilidad de permanecer en la dirigencia** y ya de plano habla de las virtudes que debe tener el próximo presidente estatal del PAN: ser un **garante de unidad** entre todos los grupos del albiazul. Cuando el joven egresado del CIDE dice **"todos los grupos"**, en realidad se refiere a las dos facciones en disputa: el Yunque y el morenovallismo. Y cuando dice **"garante de unidad"** se refiere específicamente a la función que Juan Carlos Mondragón dejó de cumplir hace tiempo: **velar por los intereses del partido** y no sólo por los de su facción.

Así lo escribió Riestra Piña en su colaboración de ayer en CAMBIO tras varios meses en receso, un **texto imperdible** en el que subraya la **urgencia de afrontar la renovación** de su partido: "A nivel local, el PAN debe **capitalizar el desempeño de sus autoridades** y construir un entorno de unidad. Ambos son requisitos para renovar el triunfo de 2010. Se trata de un proceso profundo pero realizable. Queda poco tiempo para poner manos a la obra".

La definición de Riestra también es clara: aunque se trata de un perfil bien visto por la ultraderecha, **sus lealtades están con el gobernador Moreno Valle**. En el mismo artículo señala que "siendo el PAN el partido gobernante en nuestro estado, debemos tener claro que el desempeño de nuestras autoridades es nuestro principal activo político. **La muy alta evaluación de la administración del Gobernador Moreno Valle será la principal carta de presentación que el PAN tendrá ante la ciudadanía**. El triunfo del 2013 pasa entonces por la necesidad de mantener la unidad y tener mecanismos de comunicación exitosos que permitan comunicar correctamente los más importantes logros de los gobiernos que emanan de nuestro partido".

Sin estructura gubernamental a la mano, el aspirante a 5º Fantástico se genera sus propios **impactos mediáticos** gracias a su presencia fundamental en la **Comisión Inspector** que reinició la cacería contra los

funcionarios marinistas. En estrecha colaboración con David Villanueva, Riestra **se llevó el honor de imponer el procedimiento de responsabilidades más alto en la historia de Puebla** y sin duda pondrá en su curriculum la lucha contra la corrupción del sexenio anterior al cargarle **8 mil millones de pesos a Alfredo Arango** por quebranto patrimonial e irregularidades de su cuenta pública 2010. Además del extitular de Salud, se llevó las cabezas de personajes deleznable como Antonio Hernández y Genis, Rodolfo Chávez Carretero y Blas Villegas Lara.

Por último, Riestra Piña mantiene un **cartel como legislador** capaz de impulsar iniciativas con impacto social. Tras un largo proceso de casi 8 meses y de cabildeo con todos los rectores de las universidades más importantes, logró la **aprobación de una Ley de Educación Superior** de vanguardia cuyo objetivo fundamental es asegurar la **calidad** de los procesos educativos.

Con el bajo perfil que muestran hasta ahora algunos de los funcionarios del gabinete morenovallista autorizados para buscar la candidatura a la alcaldía, ¿no valdría la pena considerarlo **como un fantástico más**, con tanto derecho como Manzanilla, Chedraui, Gali o Amy?

***** Los tres que faltan. Raúl Velázquez, alias "El Chacal", Arturo Hernández Davy y Eduardo Macip Zúñiga** mantendrán sus desvelos hasta el próximo periodo ordinario de sesiones. La diversión de la cacería de marinistas debe durar varias semanas más.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/julio/colum-tiempos-310712.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

De lo que hablamos

Una semana de descanso y los temas se acumulan en la lista de pendientes.

Pero hoy comenzaremos por lo prioritario, los temas de seguridad.

Yo sé que mi paisano **Ardelio Vargas Fosado** como secretario de Seguridad Pública anda atareado en los temas de combate y prevención del narcotráfico, y que **Amadeo Lara Terrón** responsable de la seguridad a nivel municipal se entrega las 24 horas de cada día a su responsabilidad, pero... es un hecho, la delincuencia ya está entre nosotros y en todos los niveles.

Lamentablemente no hay reunión en la que no se hable de los problemas de seguridad.

—¿Ya te enteraste a quién asaltaron?

—¿Supiste que se metieron a la casa de...?

—A fulanita le arrebataron el bolso.

—A perenganita la bajaron del auto.

Son temas reincidentes en todas partes.

Y si usted no ha sido víctima ¡prevenga!

Los días de la ostentación quedaron atrás, hoy lo recomendable es pasar con un perfil bajo pero más seguros, menos apetecibles para la delincuencia.

Y sobre todo ahora que regresen sus hijos a la escuela, ¡mucho cuidado! Ahora que desde la primaria en los planteles particulares ya trabajan con la *laptop* y algunos orgullosos padres compran el iPad, el iPhone, el Smartphone a sus vástagos, por cuestión "de honor", en cuestiones de estatus.

De acuerdo a experiencias, aplique la máxima DDT "Desconfíe De Todos", desde luego sin ir por esas calles de Dios con "el Jesús mío en la boca".

Se está recomendando ser menos confiado.

Como el caso de las damas que llegan al café y restaurante y acostumbran colocar su bolso de mano en el respaldo de la silla.

Pues para estos casos opera en todo tipo de restaurante y cafetería, una banda de gente bien vestida que generalmente llegan en pareja y en un acto de magia desaparecen los bolsos.

Mientras la dama está metida en "su interesante conversación", resulta que la pareja de ladrones hacen como que se les cae una chamarra de piel que llevan en las manos, o una gabardina. Acto seguido, justo al respaldo de la silla con el bolso se inclinan a recogerlo y como las damas siempre están inclinadas sobre la mesa en su amena conversación, "los profesionales ladrones" en un auténtico acto de magia de un segundo, recogen su chamarra y antes de enderezarse en el camino cubren perfectamente el bolso que queda cubierto con la chamarra o la gabardina.

De inmediato abandonan el local y cuando la dama busca su bolso, resulta que nadie reparó en el mágico momento en el que voló y cambió de dueño.

Este tipo de robo ya se repite en todas partes.

De manera que por experiencias de infinidad de víctimas, cuando usted acuda a estos encuentros con amistades, ponga cuidado en dónde va a dejar su bolso.

No lo descuide ni en silla aparte, y en el perchero no es por nada pero téngale mucho cuidado.

Y es que generalmente pensamos que el roba bolsos es un personaje de otra apariencia, pero hoy la repetida historia nos da la lección de que para esta especialidad de hurto, los rateros también tienen su clasificación en clases sociales.

Es decir, para cada segmento social hay operadores de bandas con personajes de la misma imagen.

Y aguas y súper aguas con quién le invita a jugar una tanda, sobre lo que también se han llenado archiveros en la Procuraduría y no se logra recuperar nada, como el escandaloso caso de la tal señora **Paulina Deivis** que se llevó en su carrera de fraude hasta a periodistas, secretarías de un gobernador y para qué le seguimos. En este caso la defraudadora cambiaba cada dos meses de casa y finalmente con más de 30 defraudados propuso a través de la mediación el perdón, y desapareció de Puebla con las tandas de sus víctimas.

Sea más cauteloso y no se convierta en una estadística más de víctima del robo y el fraude. Que están a la orden del día.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/julio/colum-manzana-310712.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Los peligros de la dependencia alimentaria

Desde hace algunos meses hemos hecho comentarios en este espacio sobre el peligro que representa para nuestro país el haberse convertido en dependiente alimentario, es decir, el no producir alimentos suficientes para satisfacer las necesidades de su población.

Hemos dicho que la tecnocracia priista, encabezada por Carlos Salinas de Gortari, nos llevó a esa dependencia al retirar el apoyo del gobierno al campo, por considerar que Estados Unidos produce más y mejor y que era menos oneroso para los mexicanos comprar a los Estados Unidos que producir sus propios alimentos.

Así nos volvimos dependientes de alimentos básicos como maíz, frijol, arroz, soya, trigo, etc., que teníamos que importar en un porcentaje del 56 por ciento, y exportadores de mano de obra barata de todos los campesinos que sin los apoyos gubernamentales, quedaban prácticamente en el desempleo.

Este año, por las sequías en el norte, por las inundaciones en el sureste y las heladas en el centro del país, la importación de alimentos básicos subió hasta el 75 por ciento.

Pero ahora se presenta un problema que agrava terriblemente la situación.

Los Estados Unidos, nuestro primer proveedor de maíz, soya y trigo, sufre la peor sequía de los últimos cuarenta años.

Como consecuencia, los precios del maíz, por ejemplo, se han disparado en un 50 por ciento, alcanzando niveles nunca antes vistos: la tonelada de maíz blanco está en 4 mil 142 pesos y la de maíz amarillo en 4 mil 515 pesos en los mercados internacionales.

México está importando de Sudáfrica el maíz que necesita, lo que encarece más ese alimento, así como una parte del frijol, que está siendo adquirida de Perú. Pero el caso es que China está adquiriendo maíz, mejorando el precio internacional que actualmente tiene, porque lo necesita para su producción de etanol, el combustible que en algunos países sustituye a las gasolinas.

Lo anterior quiere decir que en unos meses más, según los expertos, el pueblo mexicano empezará a resentir una mayor carestía de sus alimentos básicos, lo que agravará los muchos problemas que el gobierno que se va, le deja.

El apoyo al campo es sumamente necesario, no sólo para frenar la emigración de nuestros campesinos, sino para que México deje de ser un país altamente dependiente de los Estados Unidos. Los países con dependencia alimentaria corren muchos peligros, entre otros el de perder soberanía.

Cuidar nuestros recursos energéticos, los recursos naturales no renovables y garantizar la alimentación del pueblo con una producción suficiente para cubrir nuestras necesidades, debe ser prioridad para cualquier gobierno.

Rafael Moreno Valle, gobernador del estado, ya está metido en esta onda y con frecuencia recorre la entidad para alentar a los campesinos a producir más y mejor. Está entregando maquinaria para incrementar la productividad y también impulsa los proyectos productivos.

Hace poco fue cambiado el titular de la Secretaría de Desarrollo Rural, quedando al frente de la dependencia Rafael Riestra Piña, a quien está instruyendo para resolver los muchos asuntos pendientes y prestar la mayor atención a los productores agropecuarios que en un momento se sintieron abandonados.

Notas breves: A petición de Enrique Peña Nieto, candidato triunfante a la Presidencia de la República, el licenciado José Chedraui Budib, presidente de la Comisión de Financiamiento y Vínculo Empresarial del Estado de Puebla, está recorriendo pueblos y colonias del municipio de la capital de la entidad para agradecer a los priistas que participaron activamente en la pasada campaña electoral, su participación tanto en actividades de propaganda como las relativas al proceso electoral propiamente dicho, como representantes del PRI y sus candidatos e incluso como funcionarios de casilla. El mensaje de Chedraui Budib

ha sido muy bien recibido por los priistas de la base de las colonias, barrios y juntas auxiliares visitados por destacado empresario poblano.....**Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno en el estado, en visita que realizó ayer a la colonia** La Hacienda de esta capital para supervisar los trabajos de limpieza del río Alseseca, que en algunas ocasiones provocó inundaciones en temporada de lluvias, fue informado de que actualmente se ha revestido el cauce de dicho río, a lo largo de poco más de un kilómetro, lo que reduce grandemente el peligro de inundaciones. Sin embargo, el alto funcionario estatal, que estuvo acompañado del delegado de la Comisión Nacional del Agua, del diputado local Héctor Alonso Granados y de otros funcionarios, hizo un llamado a los habitantes de esa parte de la ciudad para que eviten arrojar basura o escombros al cauce del río, pues en muchas ocasiones eso es lo que provoca las inundaciones. El cauce está siendo limpiado convenientemente, lo que evitará cualquier percance si además los vecinos cooperan denunciando a quienes arrojen sus desperdicios al río. Manzanilla Prieto está llevando a cabo una gran actividad, que ha dado por resultado que en la entidad haya un ambiente de paz y tranquilidad y que ésta no se haya visto alterada por el pasado proceso electoral ni por el conflicto postelectoral que le ha seguido..... **10 y 9 mil millones de pesos costó al pueblo de México el rescate de los ingenios azucareros** decretado por Vicente Fox en el 2001, pues éstos estaban prácticamente quebrados. Ahora, 11 años después, el segundo gobierno panista de Felipe Calderón pretende regresarlos a la iniciativa privada ya saneados. ¿Se recuperarán los 19 mil millones o los absorberá el pueblo de México? ¿Quiénes ganan con todo este lío? ¿Los barones del dulce? Porque los campesinos no ganan nada, pierden, y no se diga el resto del pueblo de México, que nomás se queda mirando.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-310712.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Por fin tuvieron algo que presumir del lado de la Secretaría de Seguridad...

Por fin tuvieron algo que presumir del lado de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla.

Ayer, con semblante de satisfacción, Amadeo Lara Terrón dio a conocer que ya existe un nutrido grupo de policías estatales que quieren ser transferidos a las filas de los municipales, ello debido al jugoso incremento de salario que se les ha brindado a los uniformados que dependen de la Comuna poblana.

Según el propio secretario, entre el aumento de 14 por ciento a las remuneraciones, el retroactivo al mes de enero y el 5 por ciento adicional que se les otorga desde el año pasado por concepto de cuotas al Infortavit, los municipales vienen ganando unos 2 mil pesos más que los estatales.

Estas condiciones laborales, presumió Amadeo Lara, han despertado la curiosidad y el interés de los muchachos que trabajan para la Secretaría de Seguridad Pública del estado, sí, ésa que comanda el mismísimo Ardelio Vargas Fosado.

La noticia, sin duda, es buena.

Lo malo es que exhibe un tanto la ineficacia del secretario estatal para mejorar sueldos a sus policías.

Ah, ni tregua ni paz para los marinistas.

O sí, si es que hubo tregua, ésta se acabó una vez concluido el proceso electoral federal de principios de mes. Después de las elecciones, quedó claro el día de ayer, se reactivarán (mejor dicho se reactivaron) los procesos administrativos de determinación de responsabilidades, más las causas penales que se acumulen, en contra de algunos de los ex funcionarios del anterior régimen.

Reunida la Comisión Inspectoral del Congreso del Estado con el responsable del Órgano de Fiscalización Superior, David Villanueva Lomelí, trascendió que los marinistas en aprietos son Alfredo Arango García (ootra vez), Rodolfo Chávez Carretero y Blas Villegas Lara, sólo hasta el momento.

Seguro se agregarán varios más en los días por venir.

Lo que resultó bien establecido, en mensaje entrelíneas, es que ni el triunfo de Enrique Peña Nieto en las presidenciales ni el paso del tiempo harán que el morenovallismo se olvide de cobrar algunas facturas.

Pareciera que el diputado Mario Riestra Piña no sabe medir con la misma vara.

El coordinador de los diputados locales del PAN, que para todo le dice "sí" al gobernador Rafael Moreno Valle, se puso quisquilloso con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acerca del esquema de Proyectos para la Prestación de Servicios.

Un día después de que el edil expuso que valoraba recurrir a ese modelo de financiamiento para tapar los

baches de la ciudad y construir estacionamientos subterráneos, Riestra Piña consideró necesario establecer un control sobre la cantidad de obras que los ayuntamientos puedan realizar a través de los PPS.

A uno le dice que sí, que lo que quiera, y al otro que a ver, que quién sabe.

Cosa rara.

Quienes brincarán, y no de gusto, con la revelación realizada ayer por el subsecretario Carlos Zurita García serán los concesionarios del transporte público tradicional.

El funcionario anunció que la tarifa del metrobús será de 7.50 pesos, en un inicio, y que se irá actualizando (incrementando) año con año con base en criterios de inflación.

Esta noticia no gustará a los actuales propietarios de camiones y microbuses que prestan servicio en la ciudad de Puebla, pues aunque han solicitado un trato similar en eso de la tarifa, tienen que esperar varios años para que se les autorice un aumento.

Otros que saltarán serán los usuarios del nuevo transporte.

Y tampoco de felicidad.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Sube y Baja/Ramón Beltrán)

¿Lo que sucede ahora se parece en algo al 68?

El periódico "El Financiero" llevó a cabo un ejercicio singular este lunes 30 de Julio al invitar a una serie de académicos a reflexionar en sus paginas sobre los acontecimientos político-electorales que han atraído la atención de los medios y de una buena parte de la población, principalmente de la denominada "izquierda", así como de grupos de estudiantes de diversas instituciones de educación superior, autodenominados #YO SOY 132.

Así desfilaron ayer por sus páginas: Lorenzo Meyer (Profesor Emérito del Colegio de México); Raúl Trejo Delarbre, (Instituto de Investigaciones Sociales UNAM); Roger Bartra (idem), Enrique Pieck Gochicoa, (Inst. Invest. para el Desarrollo de la Educación, U. Iberoamericana); Manuel Gil Antón, (Prof. Investigador de El Colegio de México); Jorge Vázquez Piñón, (Prof. Investigador de la Facultad de Historia de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo); Alfredo Nateras, (Prof. Depto. Psicología, Coordinación de Psicología Social UAM Iztapalapa), y varios más que por razones de espacio omitiré en esta ocasión. 14 artículos a los que, aparentemente, seguirán otros más.

Llama la atención la mención, reiterada por varios de ellos, del movimiento del 68 como un referente obligado para comprender lo que acontece actualmente.

Y llama mi atención, porque encuentro muy pocas semejanzas y muchas diferencias. Sobre todo, y la más importante de todas, el olvido -voluntario o involuntario- de la llamada "Guerra Fría", esa guerra que en esa década ya no era tan fría y que envolvía al mundo debido a la polarización extrema de dos ideologías y dos movimientos políticos tan antagonistas como hegemónicos que se disputaban cada centímetro, cada gobierno, cada conciencia, cada inestabilidad social, intentando canalizarla hacia sus muy particulares intereses geopolíticos, intentando usarla para llevar agua a su molino.

Así, mientras en Vietnam un puñado de guerrilleros aguerridos y de una valentía a toda prueba ponía en jaque al imperio norteamericano, los colonialistas europeos intentaban retener sus posesiones africanas y no dudaban en asesinar a Patricio Lumumba y, tal vez también, al Secretario General de la ONU, Dag Hammarskjöld. Mientras tanto Martin Luther King cimbraba a la unión americana con su lucha antirracista; Jan Palach se incineraba vivo en la plaza Wenceslao de Praga en protesta contra la invasión soviética a su país durante la denominada "Primavera de Praga"; La Sorbona ardía, El Ejército Republicano Irlandés desafiaba a los ingleses, en fin, y parafraseando una frase muy conocida: dos fantasmas recorrían el mundo intentando aniquilarse mutuamente. Y destruyendo todo aquello que se les opusiera. Y México, con los juegos olímpicos a punto de empezar, era uno de sus escenarios favoritos, o por lo menos su arena temporal.

Ahora se insiste, con frecuencia contumaz, en que sufríamos una "dictadura perfecta", un "presidencialismo absolutista", un régimen autoritario, etc., pero como participante activo que fui en movimientos estudiantiles de la época me atrevo a preguntar, ¿en verdad era esa nuestra realidad?

Porque, a diferencia de los setentas, cuando muchos de los protagonistas -de ambos bandos- se decidieron por la vía armada, en la década anterior los desafíos al régimen se resolvían, cuando mucho, con la cárcel. Es cierto que existía, como en muchas otras partes del orbe el delito de "disolución social" para quienes rebasaban ciertos límites "permitidos" para las protestas y la oposición al régimen, pero al mismo tiempo se mantenían relaciones con Cuba a pesar de todas las presiones de Washington, a pesar de la crisis de los cohetes, a pesar de los desafíos de Fidel, a pesar de la fracasada aventura del Che Guevara por llevar la Revolución Cubana a Sudamérica y a pesar del envío de tropas cubanas a distintos países. El gobierno mexicano resistía los embates

y toleraba, o incluso fomentaba, movimientos sociales de corte "izquierdista". Ya sea por convicción o por conveniencias de la geopolítica.

México disfrutaba o padecía- a un régimen priísta supuesta o aparentemente democrático que llegaba, incluso, a manifestarse públicamente como de "extrema izquierda" dentro de la Constitución con el Presidente López Mateos, mientras que los gobiernos de Sudamérica eran tomados por asalto por medio de generalotes preparados en la Escuela Militar de E. U. en Panamá. Y todos los gobiernos se teñían de color verde militar. Y quienes se oponían, allá sí, eran brutalmente reprimidos y frecuentemente fusilados o desaparecidos.

¿Se parece esa realidad a la actual?

Por supuesto que no.

Creo que pocos recuerdan esa época porque desde el 68 han transcurrido 44 años. Quienes lo vivieron tienen por lo menos 62 años de edad y aún más.

Y es frecuente padecer de aquello que se ha llamado miopía mental, principalmente por lo que respecta a la memoria, y concentrar entonces toda la atención en una zona muy pequeña, diminuta, de nuestro interés...olvidando el entorno, principalmente lo lejano. Como si la viéramos en un microscopio.

Aquellos jóvenes de hace 44 años pedían, exigían, dicen los autores, libertad, democracia, "quitarnos la opresión de un régimen autoritario"...

¿Se parece en algo todo eso a la situación actual? ¿Después de 30 años del derrumbe del "socialismo real" y de 12 años, dos sexenios, de que el PRI perdió el poder?

¿Acaso los gobiernos que sufren actualmente la crisis económica más severa en décadas la pueden atribuir al "imperialismo yanqui", a la brutal explotación capitalista, o esto se debe más bien a los llamados "estados de bienestar o de bienestar social", los que obligan a gastar más de lo que se produce, en un intento de garantizar condiciones de vida "aceptables" para toda la población, incluida una pensión -muy frecuentemente abusada por los vivales de siempre- en edades muy tempranas, mientras que crece la longevidad y se pierde aquel "bono demográfico" de la post-guerra.

Yo pienso, sinceramente que intentar comparar a ese PRI con el actual es un ejercicio absurdo; considerar que los mexicanos podemos vender el voto, por millones, pero honrar nuestra palabra ya en el secreto de la urna, es un insulto; hacernos creer que se pueden manipular todas las encuestas, de todas las empresas encuestadoras, para convencernos de antemano de que votemos por el "ganador", o de que las dos cadenas televisoras pueden convencernos de que nuestra realidad no es como la vemos todos los días, de que son capaces de crear una realidad nacional de ficción, y convencernos -otra vez más- de cambiar nuestro oro por espejitos, es considerar que somos muy pen... o retrasados mentales, y que no nos merecemos esa democracia tan anhelada, donde cada voto vale lo mismo.

Solo los iluminados, los de pensamiento e inteligencia esclarecida, los que no se dejan engañar, esos, creen, están convencidos de que ellos, y nadie más tiene derecho a votar.

Porque antes aseguraban que solamente se podía ganar con las urnas embarazadas, los mapaches, la operación "carrusel", etc.

Sin embargo, y como realidad incontestable, los estados donde el PRD perdió más votos proporcionalmente, comparado con la elección del 2006 fue en Zacatecas y en Michoacán. Estados en los cuales gobernaba. Y ya no.

¿Y en el Defe, acaso las encuestas amañadas hicieron que más del 60% de los votantes se inclinaron por Mancera, pero que medio millón de estos no lo hiciera por AMLO?

Creo que se hacen demasiadas comparaciones extralógicas en un intento absurdo, con fines que nada tienen que ver con la democracia, y sí mucho con las ambiciones de poder.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2973.htm>



(La Entrega/Adrián Ruíz)

***Electrizante millonario**

***Meses de Hidalgo en Sedesol**

Inversionista mayoritario. El desmedido enriquecimiento que funcionarios y ex funcionarios de la Comisión Federal de Electricidad -CFE- gracias a las irregularidades en su desempeño, han conseguido a lo largo de los años ha salido a flote -aunque en mínima parte. Ahora que salieron a la luz pública las sanciones que impuso la Secretaría de la Función Pública -SFP- a Néstor Moreno Díaz, ex director de Operación de la paraestatal y otros 4 elementos, sería bueno que en Puebla se investigara la incalculable fortuna que acumuló Valmiki López Mena en su administración como director.

La inmensa fortuna que amasó en los más de 10 años al frente de la paraestatal, lejos está de provenir del sueldo que percibió como director general. Valmiki López Mena es en la actualidad uno de los hombres más ricos de Puebla, incluidos a exitosos empresarios, políticos y ex gobernadores.

Pasar desapercibido, manejar una imagen de bajo perfil y evitar moverse socialmente, han sido parte del éxito de López Mena para evitar investigaciones sobre el desorbitado patrimonio que posee. Pero su incursión en el negocio de inversiones inmobiliarias en Puebla, Guadalajara y Veracruz en las que aparece como socio mayoritario lo delatan.

López Mena manejó a su antojo y para su provecho la delegación en Puebla de la CFE. Las décadas de los 80 y 90, en las que se actuaba con total impunidad fueron de oro para el ahora multimillonario, que entre otros bienes inmuebles es el propietario mayoritario de la Torre JVC, localizada antes de la caseta de cobro de la autopista Atlixcáyotl, así como de otras importantes construcciones.

Sí con sólo una revisión efectuada por la SFP a contratos de la CFE por un monto de 116.3 millones de dólares, que causaron un daño patrimonial de 5 millones de dólares y un perjuicio económico por 677 mil dólares, en una investigación a fondo sobre el desempeño de Valmiki López Mena, con seguridad se encontraría parte del enriquecimiento del ex director regional.

Y sólo parte de la fortuna que tiene porque a decir de algunos socios y empresarios poblanos, el capital de López Mena no pudo salir todo de los manejos de la Comisión Federal de Electricidad. Sobre todo por las millonarias inversiones que en la actualidad tiene en bienes inmuebles. El ex funcionario de la Comisión Federal de Electricidad ha dedicado los últimos años a la rama de la construcción en gran escala.

Los tiempos de dominio en la paraestatal poblana de parte de Valmiki López, fueron de auténtica bonanza. El poder que tuvo fue de tal magnitud que presidentes municipales y gobernadores de Puebla requirieron de sus servicios por lo que al mismo tiempo lo cobijaron para que con manos libres pudiera cristalizar grandes negocios.

Aún con todo el capital reunido por los negocios al margen de su salario como director, resultaría insuficiente para comprobar las inversiones sobre construcción de edificios principalmente. La fortuna con la que cuenta López Mena es de tal envergadura que está considerado como uno de los hombres más acaudalados de Puebla. ¡Millonaria de alta tensión!

Reporte del Informante

Ediles sometidos. Los escasos 5 meses que les quedan en la delegación federal poblana de la Sedesol - Secretaría de desarrollo social- a los servidores públicos encabezados por Miriam Arabián Couttolenc -aspirante panista a la Presidencia Municipal- los tratan de aprovechar al máximo para la obtención de recursos económicos. Saben que la cuenta regresiva de su irremediable salida inició el 1 de julio con el triunfo del PRI en la elección por la Presidencia de México.

Las delegaciones federales en Puebla como la de la Sedesol fueron encargadas a panistas, por lo que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas las tiene controladas hasta el momento. Aunque la mencionada y el IMSS estuvieron fuera de su alcance y seguirán de la misma manera con la llegada de Enrique Peña Nieto a la primera magistratura del país.

Así la responsable de vivienda rural en la Sedesol, recomienda a los presidentes municipales a un constructor - amigo suyo por supuesto- para que ejecute las obras que les asignaron en la delegación. Desde luego la funcionaria lleva su comisión por cada uno de los ediles que accedan a darle obras.

En días pasados la encargada de vivienda rural de la Sedesol solicitó al presidente municipal de Ixtepec el cheque correspondiente a una obra de remodelación que le fue autorizada para que se lo entregara a su amigo constructor, a fin de empezar los trabajos. Como se negó, lo amenazaron con quitarle el beneficio para su comunidad.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El Pesista Mexicano que Estuvo a Punto de Ser un Pobre Pendejo Excelente

Un pesista mexicano -hijo de pobres, nieto de pobres, hermano de pobres- trata de levantar más de 150 kilos. Las reseñas dicen que es el "rey del Envión" y que seguramente se traerá de Londres una medalla para México. Su primer paso es titubeante.

Abre los ojos.

Toma las pesas.

Empieza a levantarlas.

En los ojos se ve una película mexicana que podría ser "María Candelaria" o "Nosotros los Pobres".
Hay milpas, magueyes y miseria.
En sus ojos también se mira el terror, el pánico de fallar en el intento.
Las pesas para entonces ya andan en los 300 kilos.
La miseria del país entero.
Los locutores dicen que el pesista es yucateco y lo animan desde sus cómodas instalaciones.
"¡Vamos, vamos!", gritan.
Es inútil.
El pesista no los oye.
Y si los oye, no lo motivan.
Más solo que un maguey en una película mexicana, nuestro héroe se derrota antes de que las pesas lo derroten.
Y suelta los 500 kilos de miseria que ya se habían acumulado sobre de él.
Mira al frente con una frustración de siglos.
Quiere llorar, pero se lo impide el mexicano de sombrero que todos llevamos dentro: el que bebe tequila al tiempo que grita "¡Viva México, cabrones!".
"Otro poquito", nos consuela un locutor.
"Chin. Ya merito", dice otro.
Y pasamos a otro tema mientras el pesista sale humillado de su empeño y es abrazado por sus entrenadores que lo ven con ojos de "pobre pendejo".
Minutos después regresa y sí, milagro, sí puede levantar más de 150 kilos.
Salimos de nuestra miseria nacional.
Los locutores dicen que somos los mejores en halterofilia.
Una ex medallista recuerda su propia experiencia y llega a la conclusión de que "sí se puede".
El júbilo ya es nacional en las redes sociales.
México es un país de campeones.
El pesista ya es trending topic.
Su rostro cambió.
También su mirada.
También la película mexicana que ahora se ve en sus ojos.
Ya no es "Nosotros los pobres".
Esta vez transcurre "Ahora soy Rico".
Un tercer intento nos vuelve más locos.
El mexicano va de menos a más.
Los directivos que manejan el deporte en México tuitean que el pesista se irá con una medalla de Londres.
Desde sus comodísimos asientos se imaginan frente al presidente Calderón en Los Pinos diciéndole "sí se pudo".
Va el pesista de nuevo.
Se mira confiado, seguro, dueño de sí.
En su expresión hay una historia de vida: la del niño pobre que como Marín vendió periódicos y ahora está a punto de ser un héroe nacional.
Todo eso se viene abajo cuando trata de levantar los 160 kilos que ahora pesan 520 kilos.
Y ahí está otra vez, qué horror, la mirada de la miseria, la película de los magueyes y el hambre de la infancia.
Entonces México se viene abajo igual que las pesas, que a estas alturas ya andaban en los 1000 kilos.
"Chin. Ya merito", dice un locutor en nombre de la nación mexicana.
Otra vez somos lo que habíamos dejado de ser.
"Pobre pendejo", piensa el entrenador europeo que lo acoge en su infinita soledad.
<http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4289>

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Fraile, el regreso

Así como lo oye: Francisco Fraile García, uno de los hombres pilares de la ultraderecha en Puebla, siempre aspirante a la presidencia municipal y a la gubernatura, a la postre senador, regidor, diputado, presidente del PAN, delegado, y quien fuera el formador de toda una nueva generación de jóvenes que ahora ocupan puestos de poder (Eduardo Rivera Pérez, Denisse Ortiz, Pablo Montiel, por poner algunos nombres), se niega a morir... Políticamente hablando, por supuesto.

Aprovechando el desorden, la confusión y la moral baja que reina entre los panistas poblanos tras los resultados de la última elección, Francisco Fraile ya empezó a moverse, primero entre la militancia, pero también ya se acercó a personajes puntero.

¿Cuáles son sus intenciones?

Competir por la presidencia municipal de Puebla el próximo año... otra vez.

Y aunque para muchos podrían considerar que los mejores tiempos de Fraile ya pasaron, lo cierto es que tiene un factor importantísimo a su favor: no existen en el Pan nuevos cuadros de jóvenes competentes para aspirar al cargo.

No al menos panistas cien por ciento puros.

Yunques, pues.

De sobra se ha manejado varios nombres como posibles aspirantes a la alcaldía... pero pertenecen a la lista que promueve el gobernador Rafael Moreno Valle: Fernando Manzanilla, Mario Riestra Piña, Jorge Aguilar Chedraui y Tony Gali... la caballada está gorda, si, pero repetimos, no son perfiles que pertenezcan a las familias custodias del blanquiazul, y faltaría primero ver si es que, a como están las cosas y tras los resultados electorales, el gobernador y Acción Nacional pudieran llegar a un acuerdo para apoyar a uno de los postulados de Moreno Valle.

Por ahora, esa idea es muy poco viable.

Así es como Francisco Fraile aprovecha la coyuntura para colocarse en la jugada.

Sin embargo, el escenario para Fraile enfrenta varias complicaciones.

Veamos:

Un político pobre es un pobre político. A raíz de la llegada de Moreno Valle al PAN, expulsando de la jugada primero al propio Fraile, después al Tigre Aguilar Coronado y por último a Ana Tere, Paco también fue echado del primer círculo del poder político, y por tanto, del económico. No fue del todo despojado y se le dio una delegación federal, pero los reflectores dejaron de apuntarle, la militancia lo dejó de llamar, de reconocer... lo empezaron a olvidar.

Ni soñar que Moreno Valle le ofreciera algo en su gabinete.

Otra de las peripecias de Fraile es que la generación que él formó, por alguna razón, hoy no lo reconoce como su otrora 'pastor'. La lejanía llega casi al grado de una indiferencia de hielo. Al parecer, el aprendizaje al lado de Fraile no fue del todo grato. De ahí que Eduardo Rivera, uno de sus más fieles discípulos, ahora en su calidad de presidente municipal, no puede verlo ni en pintura.

La misma historia se repite con el resto de hombres y mujeres jóvenes que antes fueron sus discípulos y actualmente ocupan puestos de poder importantes, lo que hace suponer que difícilmente apoyarían a su 'maestro'.

Fraile podrá tener experiencia y buenas intenciones, pero sin dinero y sin un grupo de poder que lo respalden, su aventura suena en una primera instancia con poco futuro.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

López Obrador y el deslinde imprescindible

Indispensable e imprescindible el deslinde. El ex candidato de la izquierda a la Presidencia, Andrés Manuel López Obrador, tiene poco tiempo antes de que la voz de la ultraderecha lo vea como el responsable de actos vandálicos de las últimas horas.

Las bombas de fabricación casera estalladas en una tienda de la cadena Soriana en Nuevo León no pueden ser explicables. Mucho menos entendibles, salvo a la luz de una acción radical con afanes de reivindicación política en un contexto poselectoral.

Soriana fue la cadena de tiendas comerciales a la que se le vinculó con una presunta acción de compra de votos en favor de Enrique Peña Nieto, postulante de la coalición Compromiso por México.

Con afanes propagandísticos, el tabasqueño usó cientos de tarjetas de esa empresa para ilustrar un presunto fraude a favor del PRI y el Verde, simbiosis política ganadora en la elección del 1 de julio.

Los tribunales no deciden aún si en efecto, como acusa la oposición, las tarjetas de esas tiendas de autoservicio (y el caso Monex) fueron útiles para la compra de conciencia entre la mayoría de los mexicanos que fue a las urnas. Sin embargo, hay quien ya juzgó. Se trata de un grupo que suele no atender la razón, sino al determinismo de tribus de orientación extremista y que suelen converger en el seno de partidos políticos con raíces profundas en la subversión.

López Obrador y el buró político que lo ha acompañado en este episodio de protesta después de la elección tendría que pronunciarse porque actos de terrorismo como el de la sucursal de Soriana en Nuevo León no se

repitan. El excandidato presidencial ha demostrado en el pasado tener reflejos suficientemente ágiles para hacer el obligado control de daños provocados por escándalos que lo han involucrado, sin provocar el daño buscado por sus detractores, que no son pocos.

Ahí está el de su extesorero cuando jefe de Gobierno del DF, pillado en Las Vegas; el de René Bejarano y los fajos de billetes que un empresario de dudosa reputación entregó en lo oscuro; el de su chofer escolta y su abultado salario.

Hoy forman parte de la picaresca, pero no hace mucho fueron propósito para la diatriba atizada por una clase política conservadora, racista y xenofóbica que no tolera que un luchador social llegado del sureste como López Obrador diga las cosas por su nombre.

Este es el momento para que repita la hazaña de salir al paso de sucesos condenables que amenazan con deslucir su carácter de líder de izquierda y defensor del voto de millones de mexicanos que creen en él.

Incluso para los humildes trabajadores de la sucursal de Soriana que ayer no pudieron cobrar su día por el cierre obligatorio tras el ataque de radicales que creen en la reivindicación política mediante el estallido de bombas molotov.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Denunciada por malos tratos

A la subdelegada de Prestaciones Económicas del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste), Mónica Hernández Cuesta, sus malos tratos podrían costarle algo más que la chamba si la querrela interpuesta en su contra por usurpación de funciones públicas y de profesión, prospera en la Procuraduría General de Justicia (PGJ) en el estado.

Resulta que **la funcionaria fue denunciada el pasado 25 de julio** por un par de trabajadores del gobierno federal —**Angelita Hernández Hernández y José Javier Montes Lozano**—, molestos **por los gritos y ofensas que les hizo días antes cuando acudieron a las oficinas de la Delegación del Issste a gestionar el pago de su liquidación.**

Sin embargo, **estos no le presentaron una queja administrativa por abuso de autoridad y malos tratos**, como era su intención original, **sino una denuncia por usurpación de profesiones**, debido a que **la subdelegada de Prestaciones Económicas del Issste se ostenta y firma documentos oficiales como licenciada en administración**, pese a carecer de título y cédula profesional como tal.

Los hechos constan en la averiguación previa AP-4396/2012/Centro, misma que está siendo integrada para consignación ante un juez penal, quien finalmente será el que decida o no liberar una orden de aprehensión en contra de la todavía funcionaria de origen norteco.

Dentro de una semana **los diputados de la LVIII Legislatura**, junto con el personal que labora en el Congreso del estado y el Órgano de Fiscalización Superior (Orfise), **se tomarán oficialmente dos semanas de vacaciones.**

Eso significa que **las oficinas del Poder Legislativo y el Orfise se cerrarán del 6 al 20 de agosto.**

Ayer le platicaba que **había caído en mis manos un interesante análisis postelectoral** elaborado por **un despacho que se encargada de hacer prospectiva política para el equipo del candidato presidencial triunfante Enrique Peña Nieto.**

En el apartado destinado al análisis del comportamiento del voto diferenciado, el despacho refiere que **en doce entidades del país se registró este fenómeno, pero que lo ocurrido en Puebla es único.**

Pues **hubo voto diferenciado a favor del PRD en la elección de presidente**, para el **PRI y PVEM en la elección de senadores**, y para el **PAN en la elección de diputados.**

En los demás estados donde también hubo voto diferenciado, no se repitió lo sucedido en Puebla, como se puede apreciar en este cuadro:

Comparación de voto

Estados con voto diferenciado

Estado	Presidente	Senadores	Diputados
Aguascalientes			
Baja California			
Baja California Sur			
Coahuila			
Nuevo León			
Puebla			
Querétaro			
Quintana Roo			
San Luis Potosí			
Sonora			
Tlaxcala			
Yucatán			

En el referido análisis también se menciona, en el apartado destinado al análisis de los grupos parlamentarios y sus posibles coordinadores en la siguiente legislatura, **que el tehuacanero Luis Miguel Barbosa Huerta**, miembro de la corriente Nueva Izquierda, **podría convertirse en el coordinador de los senadores del PRD en la Cámara Alta**, y que el poblano **Javier Lozano Alarcón es uno de los probables coordinadores de la fracción del PAN en el Senado**, junto con **Ernesto Cordero, Héctor Larios y Ernesto Ruffo**.

En el caso de la Cámara de Diputados ningún poblano es mencionado para asumir la coordinación de algún grupo parlamentario. **En las listas de posibles jefes** de bancada del PRI, PRD, PAN, PT, PVEM, Movimiento Ciudadano y Nueva Alianza, **los poblanos simplemente brillan por su ausencia**.

Simón dice:

"El que quiera ser líder debe ser puente."

Proverbio galés

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que Edgar Salomón Escorza, el coordinador de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, analiza en qué condiciones políticas podría tomar la decisión de buscar la nominación por la presidencia municipal de San Martín Texmelucan, pese a las diferencias con Carlos Sánchez.

Por lo mientras el diputad del distrito local 7 entregó 12 millares de bloques de hormigón que brindarán beneficio a 120 familias damnificadas por el desbordamiento del río Atoyac, con el apoyo de los tres niveles de gobierno y de la iniciativa privada.

:Que el Comité de Defensa de los Derechos Humanos de Puebla y Tlaxcala (CDDHPT) suma su voz a organizaciones de la Sierra Norte contra los trabajos de la minera Frisco y solicita al Congreso de la Unión detenga el proyecto de extracción a cielo abierto en Tetela de Ocampo.

:Que hay molestia entre los miembros del Sistema de Educación Superior Incorporado a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (SESIBUAP) que preside Julia Hernández Álvarez, porque se agregó una nueva institución a pesar de que desde el 2011 se estableció el acuerdo para no permitir otro ingreso.

La institución que está generando discordia se llama Instituto Angelopolitano de Estudios Universitarios y sus instalaciones se ubican en el bulevar Héroes del 5 de Mayo no. 1905 en El Carmen. La pregunta recurrente es ¿quién es el dueño del plantel que opera en un edificio de tres pisos que parece una plaza comercial?

:Que empresarios de Tehuacán se han reunido con autoridades viales del estado de Veracruz para reiterarle la exigencia de frenar la extorsión que cometen agentes de Tránsito municipal de Ciudad Mendoza, Nogales, Río Blanco y Orizaba que no pueden ver vehículos con placas de Puebla porque de inmediato sancionan o extorsionan.

Pero las autoridades viales de este municipio deberían empezar por casa porque hacen lo propio los uniformados poblanos que en la "Y" de Chilac la patrulla de Seguridad Vial están a la caza de automotores con placas del Estado de México, DF, Oaxaca o Puebla para infraccionarlos.

:Que a los priistas de la ciudad capital Alejandro Armenta Mier les entregará reconocimientos a las brigadas que trabajaron en la campaña de Enrique Peña Nieto, y no precisamente de consolación por la derrota frente al Peje.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154635>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Frustran retorno marinista

Un acuerdo no escrito se ha violado por el ex gobernador: no retornar al escenario político, de lo contrario se reactivarían los expedientes pendientes a revisión en el Congreso del Estado.

El marinismo envió un mal mensaje al gobierno de Rafael Moreno Valle al empezar a moverse en torno a la dirigencia estatal del PRI y otras posiciones, acicateados por el virtual triunfo del candidato presidencial.

En Casa Puebla y Casa Aguayo no sólo consideran precipitada la reaparición pública de Mario Marín Torres, quien empieza a placearse, sino desafortunada para el nuevo entorno político.

El ex gobernador debería saber del enlace permanente entre el Luis Videgaray Caso, coordinador de Políticas Públicas del equipo de transición del candidato Enrique Peña Nieto, con el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto.

Seguramente sabe Marín de la comunicación –y reciente encuentro– de Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador de Diálogo y Acuerdo Político, con el gobernador Rafael Moreno Valle.

La resolución de la Comisión Inspectoral del Congreso local para iniciar procedimiento administrativo contra el encargado de la recolecta de recursos financieros en el sexenio anterior, Ricardo Villa Isa, no fue fortuita, como tampoco las cuentas públicas de Alfredo Arango y Rodolfo Chávez Carretero.

Tanto para los integrantes de la comisión de transición del mexiquense como para el gobierno de la alternancia, no es bien visto el retorno del marinismo en la dirigencia estatal del PRI ni en posiciones en las delegaciones federales en el estado.

Todo indica que el grupo del ex mandatario poblano no es bien visto en el primer círculo del virtual candidato electo, y tampoco el saliente senador Melquiades Morales Flores cederá tan fácil la plaza en el estado, con la recomposición política local y federal.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154634>

(Plegarias políticas/Elmer Ancona)

PAN: beso al diablo

Yo no se quién, pero alguien se ha encargado de debilitar –por no decir dinamitar– las estructuras internas del Partido Acción Nacional (PAN).

Sexenio tras sexenio, elección tras elección, el panismo ha venido a la baja en cuestión de poderío y credibilidad.

Tan grave es lo que está pasando en estos momentos en el PAN que hay quienes han llegado a pensar en una deconstrucción; esto es, en una transformación total de sus estructuras para tener una nueva forma de visualizarlo, de entenderlo, de sentirlo y pensarlo.

Las bases están dañadas; la militancia está resentida; las dirigencias están debilitadas, ausentes, divididas, espantadas. Después de dos sexenios de gobierno, muy poco queda de aquel partido que nació en contraposición de lo que fue el PRI como partido hegemónico.

Las dos principales fuerzas políticas de México, la conservadora y la liberal, han perdido credibilidad ante sus seguidores porque dejaron de ser lo que en un tiempo fueron.

La corrupción minó a los dos partidos; el millonario presupuesto destinado por la ciudadanía a esos organismos intermedios sólo sirvió para enriquecer a las dirigencias nacionales y estatales.

Basta ver las nuevas residencias en las que viven los dirigentes y ex líderes de uno y otro bando para entender por qué perdieron; basta ver cómo se mueven de manera ostentosa por todo el país para saber por qué lloran y sufren sus cuestionados triunfos.

A los panistas les ganó la ambición y el orgullo; están perdiendo absolutamente todo por un plato de lentejas; por pactos secretos entre mafias que abrieron las puertas a los eternos enemigos.

Hoy vemos a un Felipe Calderón triste, acongojado, aturdido, confundido mentalmente porque sabe que pasará a la historia como el panista que prefirió besar al diablo que dormir con sus enemigos internos.

Hoy vemos a un Vicente Fox doblándose de risa en sus aposentos por haberle hecho creer a millones de panistas que su sangre también era azul, cuando en realidad es insabora e incolora, como la que tienen los mediocres.

Hizo ver que su verdadera alma no es la de un hombre íntegro, sino la de una tepocata, alimaña, sanguijuela, víbora prieta y la de otros arácnidos que se arrastran ante las poderosas mafias, por no saber volar.

Hoy vemos a un pequeño grupo de lidercillos en Acción Nacional, todos ellos jovenzuelos, a quienes lo que menos importa es la historia, tradición, principios y doctrina de lo que fue un auténtico partido opositor de la dictadura disfrazada.

Todos se irán a casa con mucho dinero, más de lo que pudieron haber imaginado, y más de uno ocupará escaños en alguna de las cámaras legislativas como premio por haberse dejado ganar en las urnas. Es el premio a su apatía. "París bien vale una misa", diría Enrique IV.

En los pasillos del mismo partido se comenta todo esto; no es información que salga al azar o como un rumor profesional. De ninguna manera. Los propios panistas lo saben y afirman en petit comité.

Todo el mundo sabe como "ciertos panistas" llegaron con un cheque en blanco para exigir la salida de Manuel Espino del CEN del PAN, con tal de no hacerle sombra a quienes arribaban al poder. El dinero o el costo era lo de menos. Los ceros eran lo de menos.

La compra de conciencias también se da al interior del blanquiazul de una forma fina, elegante, al viejo estilo de los partidos de antaño.

Ahora esos compradores de conciencias, tramposos e hipócritas que se dan golpes de pecho en público, tendrán que pagar el costo de la traición a su partido.

Esos panistas fariseos que prefirieron besar al diablo que convivir con los demás panistas "estorbo" pasarán a la historia como lo que son: unos auténticos traidores al partido que los vio nacer como políticos.

Hoy al PAN le queda una sola salida para sobrevivir: pasar por el filo de la navaja a quienes no movieron un dedo para conservar la dignidad, la honra, la lucha histórica.

La otra salida es fatal, pero viable y digna: cerrar las puertas para siempre y comenzar la lucha desde nuevas trincheras. El poder es lo de menos, el servicio es lo de más

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154610>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

iiiArraaaanncaaann!!!

El banderazo de salida está dado y los aspirantes a la presidencia municipal de Puebla, por parte de los distintos partidos y expresiones políticas, ya empezaron a soltarse el pelo para ganar terreno en lo que será, sin duda, la elección más competida en el estado.

Por parte del PRI, los nominados son el rector de la BUAP, **Enrique Agüera Ibáñez**; quien en los últimos días se ha estado moviendo como tiburón en las cálidas aguas de la política poblana; **Alejandro Armenta Mier**, coordinador de campaña en Puebla del presidente electo del país, **Enrique Peña Nieto** (EPN), y quien, también, ha estado incrementando su actividad partidista.

Otro de los aspirantes es el diputado federal electo del PRI, **Enrique Dóger Guerrero**; quien podría ver sus intereses un tanto complicados debido a que su triunfo en los comicios federales pasados no fue lo suficientemente contundente, como se esperaba.

Empero, dicen las lenguas renovadoras del PRI, que un gallo que va a cantar en el gallinero comandado por EPN, y al que le gusta mucho la idea de convertirse en edil de 4 años y 8 meses en la capital del estado, es **José Chedraui Alam**, el encargado del Comité de Financiamiento de la campaña del presidente electo en Puebla.

Se dice que Pepe Chedraui se convirtió en uno de los hombres fuertes de EPN desde antes de iniciado el proceso electoral pasado, por lo que cuenta y contará con todo el apoyo del próximo presidente de la República en los próximos años.

Todo dependerá del reacomodo político que se dé en los meses y días que están por venir, previos a la elección local de 2013, en la que se elegirán ediles y diputados locales.

Sin embargo, los hombres del gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, ya, también, se alistan para mostrarse y competir en la guerra electoral que se avecina, particularmente, para ganar la primera regiduría del ayuntamiento de Puebla.

Desde luego, los funcionarios estatales que desean el cargo son: El secretario General de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**, quien ayer ya se destapó, en este medio, como un serio aspirante al gobierno municipal, y

quien advirtió que ya trabaja para ello en su tiempo libre; así como Jorge Aguilar Chedraui, actual secretario de Salud.

En el caso de Fernando Manzanilla, sus ventajas y desventajas podrían estar a la par; sin embargo, parece más el poder y capital político que posee actualmente como para imponerse como uno de los aspirantes más fuertes rumbo a 2013.

El encargado de la política interna y la gobernabilidad en Puebla ya cuenta con la venia del mandatario estatal para hacer su luchita y aspirar a la candidatura al ayuntamiento de Puebla por una posible coalición.

Por parte del PAN, existen otros que ya están haciendo lo suyo y están metidos, para su fortuna, en el servicio público, lo que favorece sus aspiraciones.

Los apuntados, son el diputado local, **Mario Riestra Piña**; el secretario de Gobernación de la Comuna poblana, **Pablo Montiel Solana**; un yunquista más, **Francisco Rodríguez Álvarez**; la funcionaria federal, **Myriam Arabian Couttolenc** y **Pablo Rodríguez Regordosa**, actual secretario del Trabajo.

En el caso de los partidos políticos de izquierda, tales como el PRD, el PT y el Partido Movimiento Ciudadano, aún no se ve quién los pudiera abanderar en la disputa por el gobierno capitalino.

Algunos mencionan que los candidatos que pelearon las diputaciones locales, por la Alianza Progresista, podrían disputarse la estafeta; sin embargo, aún no existe nada claro.

Y es que los partidos que apoyaron a **Andrés Manuel López Obrador** en los comicios federales pasados parecen estar en la incertidumbre total con un futuro nada claro. Sus dirigentes en Puebla ni siquiera saben si seguirán juntos en la batalla electoral de 2013.

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?Posdata-iiiiuu_iio_iii!!&id=2056

(Etiqueta con Destino/Luis Alberto González)

Aumentarán precios del pan, tortilla y carne en México

- **Urgente que gobierno federal y estados apuesten a la agricultura local**
- **Sequía en Estados Unidos afectará a los mexicanos por importaciones**

Hay un grave riesgo para México y los mexicanos de que se incremente el precio de los granos básicos tan importantes como el maíz, soya y trigo y de ahí que los alimentos en nuestro país sufran una afectación, **lo anterior por la sequía que se tiene hasta este momento en el 60 % de la superficie agrícola en los Estados Unidos de Norteamérica.**

Alberto Jiménez Merino, explicó que existe el riesgo de que los granos se incrementen entre un 20 y 30 % lo que no sólo afectará el precio de los alimentos para el consumo humano porque **actualmente México importa 75 por ciento de su demanda interna de trigo, 98 por ciento de soya y 33 por ciento de maíz, y en la porcicultura hasta el 70 %.**

Los primeros incrementos que se sentirán en nuestro país serán en el pan, la tortilla y la carne y afecta a los más pobres.

Hay parte del país que hasta el momento han tenido lluvias importantes y pudiera mejorarse la producción y de ahí la importancia de que los gobiernos de los estados y el gobierno federal apoyen la agricultura y de ser posible ayudar a los productores mediante la entrega del grano y fertilizante, pero sobre todo mediante la agricultura por contrato para garantizar el pago a los campesinos y evitar la especulación y el intermediarismo.

Hay cifras interesantes que maneja el especialista en el campo, el ingeniero agrónomo egresado de la Universidad de Chapingo, donde fue rector y es que aseguró que se prevé una afectación considerable, por ejemplo, en las 250 millones de toneladas de maíz que produce Estados Unidos al año, unas 18 millones de toneladas son importadas por México.

En 2011, también por la sequía, la Unión Americana perdió 10 por ciento de ese volumen, es decir, 25 millones de toneladas.

En estos momentos en **la Bolsa de Valores de Chicago, Estados Unidos, que rige estos precios internacionales de los productos básicos ya volvió a tener registros de precios muy elevados**, poniendo en riesgo la situación alimentaria de México.

Se prevé, nos dijo **Jiménez Merino**, que el incremento de precios se resentirá más el año que viene, 2013, en medida que la cosecha que se esperaba para octubre y noviembre estará muy reducida por la sequía en los Estados Unidos, que está afectado más de 60 por ciento de su superficie agrícola. Lo anterior es muy importante, porque la zona central de EU es la región productora más importante del mundo en maíz, soya y trigo. Hay un reto para el próximo gobierno de **Enrique Peña Nieto**, así como para todos los gobernadores, pero consideró que la solución está apostar a la producción local, porque ya comprábamos más de la mitad, cuando se presenta en Estados Unidos esta sequía. Nosotros ya la tuvimos en 2011 y lamentablemente nunca entendió el gobierno federal que había que apoyar a resarcir los daños.

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Preparan candidatura de Lauro Sánchez para dirigir al PRI

Ante la posibilidad de que en septiembre el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI convoque una renovación de la dirigencia estatal del partido, un grupo de priistas han empezado a preparar la candidatura de Lauro Sánchez López para disputar la presidencia del tricolor, bajo la idea de que el actual diputado local por el distrito de Tetela de Ocampo podría cohesionar a las diferentes expresiones y sectores del PRI.

Se sabe que como parte del proyecto Lauro Sánchez podría empezar a buscar el apoyo plural de grupos del partido para que su posible nominación no sea vista como un intento de reposicionamiento exclusivamente del marinismo, toda vez el legislador fue jefe de asesores del gobierno estatal y director del ISSSTEP durante el pasado sexenio. Más bien buscaría presentarse como una aspirante que represente a los sectores que se sienten desplazados del partido.

Una de las cartas con las que va a jugar Lauro Sánchez, es que él ofreció resultados positivos en el pasado proceso electoral, ya que apoyó directamente las campañas en los distritos de Zacatlán y Zacapoaxtla, en donde el PRI ganó con amplia ventaja, mientras que Juan Carlos Trejo, su principal operador, estuvo como responsable del Distrito VI de Puebla, la cual fue la única demarcación de la capital en que el tricolor obtuvo la mayoría de votos.

Otro factor que podría influir es que Lauro Sánchez mantiene una relación de respeto, cordialidad, pero de distancia con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Por tanto, su posible arribo a la presidencia del PRI podría significar darle un perfil de verdadera oposición al partido en el proceso electoral de 2013. Una situación que es demandada por amplios sectores de la militancia.

A diferencia de lo que ha ocurrido con Fernando Morales Martínez, cuya cercanía con el jefe del Poder Ejecutivo provocó que en los últimos comicios el partido se mostrara acrítico con el PAN y el mandatario Rafael Moreno Valle Rosas. Al final, muchas candidaturas del tricolor se decidieron porque tuvieron el respaldo del gobernador. Lo cual significó que muchas de las decisiones del tricolor se controlaran desde Casa Aguayo.

Se cree que ahora que el PRI regresará a Los Pinos, necesariamente el partido en Puebla se tendrá que desprender del cordón umbilical que lo une al grupo del gobernador, pues ya hay condiciones para que el tricolor se mantenga autónomo de los intereses políticos del mandatario.

Por eso surgió el proyecto del grupo morenovallista de intentar volver a formar una coalición de partidos, entre ellos el PAN, el Panal, una parte del PRD y de Compromiso por Puebla, para poder enfrentar al PRI, que en 2013 seguramente tendrá el respaldo del gobierno federal para enfrentar la disputa por el Congreso local y las 217 alcaldías.

Ante ese escenario, los priistas que respaldarán la posible candidatura de Lauro Sánchez buscarán construir el proyecto de que con el legislador el tricolor podría tener un proyecto de cohesión de los sectores, una buena estrategia electoral para disputar los comicios del año entrante y conseguir darle al partido una consistencia de fuerza política responsable, dialogante, pero opositora a los intereses del gobernador.

El proyecto no suena mal; el problema es que tenga la suficiente credibilidad, pues aunque Lauro Sánchez tiene una larga trayectoria en cargos del partido y en el gobierno del estado, al final se le acaba identificando como un integrante clave del grupo político del ex gobernador Mario Marín Torres, el cual sigue generando recelo de muchos grupos priistas que se sintieron excluidos en el sexenio pasado.

Por tanto el principal reto de Sánchez López será convencer a la militancia de su partido que su candidatura no corresponde exclusivamente al intento del marinismo de volver a controlar de manera formal los cargos importantes del Partido Revolucionario Institucional.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/preparan-candidatura-de--lauro-sanchez-para-dirigir-al-pri_id_11347.html

(Editorial)

Transparentar procesos

Tras detectar presuntas irregularidades en el orden 8 mil 464 millones, la Comisión Inspectora del Congreso local propuso un inicio de procedimiento administrativo para la determinación de responsabilidades contra Alfredo Arango García por la cuenta pública 2010 de Servicios de Salud del estado de Puebla. Los diputados iniciaron a la par el procedimiento administrativo contra seis ex funcionarios marinistas más por cuentas públicas correspondientes al ejercicio fiscal 2010, a excepción de la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento

de Puebla del año 2009.

Ante el emprendimiento de los procesos es necesario expresar que hay elementos que dan lugar a la sospecha de que se trata de un ajuste de cuentas político que del intento genuino por castigar presuntos actos de corrupción cometidos el sexenio pasado.

Entre otras cosas que abonan a la suspicacias está que salvo el caso de Alfredo Arango –a quien no se le puede eximir de su supuesta responsabilidad en los desfalcos al ISSSTEP– se trata sólo de ex funcionarios públicos menores y es un hecho que en la administración pasada se supo de casos de desvío de recursos y negligencia a nivel de las más altas esferas, que ni siquiera han sido investigados.

Es la fecha en que el gobierno estatal y el Congreso local no han informado a la ciudadanía del estado en que encontraron la administración pública, las obras u los inmuebles en poder del Estado.

Esta carencia de información es precisamente la que genera sospechas, y por eso es necesario que las autoridades aclaren con suficientes datos y precisión los cargos que se imputan a los procesados, para que no se les tome como simples “chivos expiatorios”.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/transparentar-procesos_id_11346.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **El ajuste de cuentas**
- **Los nuevos en la mira**
- **6 horas para Ley del Transporte**

Desde la Comisión Inspectoradora del Congreso del Estado se mandó otro mensaje a aquellos que pensaban ya habían brincado la guillotina a causa de su paso por la administración pública, incluso con nombres que estaban en boca de todos por haber sido notable la desproporción entre los recursos recibidos y los ejercicios en sus respectivas administraciones.

Sobre el Secretario de Salud, uno de los hechos de manejo irregular de los recursos públicos, de la manera más escandalosa que se recuerde en Puebla, ayer quedó claro que se le iniciarán procedimientos formales por malversación de recursos públicos por más de 8 mil millones de pesos.

El proceso que lo mantiene en la prisión de San Miguel desde principios de este 2012, es enriquecimiento ilícito por un poco más de 50 millones de pesos, es decir, lo que visiblemente era ostentoso y que no podía explicarse como su propiedad a costa de su salario como Secretario de Salud.

Ahora tendrá que sumarse el que ayer aprobó la Comisión Inspectoradora y que es mucho más “pesado” que aquél por el cual se encuentra ahora en prisión, así que su asunto va para largo, muy largo.

También a Alfredo Arango se le suman Rodolfo Chávez Carretero ex titular del CAPFCE y a Blas Villegas Lara, ex titular de la también extinta CEASPUE, además de Ricardo Villa Issa, pues Antonio Hernández y Genis de última hora en la sesión del pasado jueves, se determinó en el pleno que no se aprobaba el inicio de responsabilidades en su contra, finalmente se salvó de lo que algunos calificaron en un inicio, como una revancha política contra el ex titular del CONALEP.

Después de 6 horas de fuertes discusiones, finalmente en la Comisión del Transporte y la de Gobernación, decidieron aprobar los detalles de lo que será la Ley del Transporte y donde se establecen los criterios para fijar los aumentos a la tarifa.

Por el momento, los transportistas se quedarán esperando el ajuste a la tarifa, pues se concluyó que no existen las condiciones para realizar el incremento desde ahora, así como lo decía el diputado-transportista Jorge Garcilazo, que tal y como los automovilistas pagamos el incremento a la gasolina en cada aumento, así los usuarios del transporte público.

Por el momento, insistimos, sus ambiciones tendrán que esperar y conformarse con lo que recibe por ahora de sus concesiones y claro, de su jugosa dieta mensual que recibe del Congreso del Estado y que pagamos todos los ciudadanos.

CONFETI...El gobernador inicia hoy gira por los Estados Unidos, se esperan buenas noticias para la industria automotriz...ahora solo falta que el sindicato de la Volkswagen no mande malas señales a los inversionistas extranjeros.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4701

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Los caprichos y excesos de Moreno Valle

¿Qué sabe o qué teme el hombre más poderoso de Puebla que envió una iniciativa al Congreso estatal, aprobada rápidamente para darle el beneficio de tener 8 escoltas cuando concluya su administración?.

¿Hasta dónde llegarán los excesos y caprichos del mandatario poblano?.

Me hago estas preguntas porque hasta hace poco Rafael Moreno Valle no tenía la necesidad de estar escoltado, pues siempre tuvo una vida tranquila que lo llevó al éxito económico y posteriormente político.

Moreno Valle no necesita cargarle más la mano a los poblanos, quienes seremos los que terminaremos pagando sus caprichos ante la inseguridad que vivirá tras dejar de ser gobernador de Puebla.

Moreno Valle no necesita escoltas, pues cuando llegue a ser Presidente de la República, tendrá a su disposición por lo menos 100 elementos del Estado Mayor Presidencial.

¿Acaso ya no piensa ser Presidente de la República y gozar del beneficio de estar escoltado por elementos del Ejército Mexicano?.

¿Qué hará cuando sea Presidente de la República con los 8 escoltas que pagaremos los poblanos?.

Por otra parte, me queda claro que Moreno Valle piensa quedarse a vivir en la Puebla de los narcos cuando concluya su gestión.

Propongo que mejor ponga a trabajar a los jefes policiacos de su administración para dejar una Puebla menos violenta.

También es necesario reconocer el que los diputados sumisos morenovallistas, rechazaron aprobar el que el actual Procurador Víctor Carrancá Bourget y el secretario de Seguridad Pública Ardelio Vargas Fosado, gocen de escoltas pagados por los poblanos, pues ni les pedimos que vinieran a trabajar y mucho menos han dado los resultados necesarios.

Me extraña que Ardelio alardea tanto de su valentía y ahora quiera gozar de escoltas pagados con el dinero del pueblo, cuando deje el cargo que ostenta actualmente .

Del Procurador no emito opinión alguna porque es mucho más discreto que Ardelio.

¿Acaso no es claro que en Puebla hay fiesta del crimen organizado?.

Denise Ortiz: Hambre de dinero

La diputada Denisse Ortiz es un claro ejemplo de la locura de alguien que no tenía siquiera para comer y de repente se encontró con una jugosa dieta que le envía el Poder Ejecutivo a cambio de sumisión.

Es el claro ejemplo del hambre de dinero...y poder.

Del premio a la sumisión con el Poder Ejecutivo.

Hasta parece que le aprendió todas las años a Francisco Fraile, su ex patrón.

Va un correo textual:

"LE COMENTO QUE LA DIPUTADA PANISTA DENISSE ORTIZ QUE ULTIMAMENTE SE HA OPUESTO A TODAS LAS INICIATIVAS QUE ENVIA EL EJECUTIVO Y TAMBIEN A LAS DE SUS COLEGAS EN EL CONGRESO, AHORA SI QUE EN CONTRAPARTE QUIERE SACAR PROVECHO DE SU POSICIÓN DE DIPUTADA.

RESULTA QUE LA DAMA SE COMPRO UN AUDI A7 DE CASI \$800,000.00 LO CUAL NO TIENE NADA DE MALO AUNQUE SEGURAMENTE PARTE DEL APOYO LEGISLATIVO QUE RECIBE PARA GESTION LO USO PARA LA ADQUISICIÓN DE ESE AUTOMOVIL.

LO GRAVE ES QUE LA "SEÑORA" LE PIDIO Y CASI EXIGIO A LA DIRECCION ADMINISTRATIVA RECURSOS PARA ADQUIRIR LLANTAS NUEVAS, YA QUE ASI "MI COCHE NUEVO" SE VA A VER DE POCA".

AFORTUNADAMENTE PARACE QUE LA DIRECTORA ADMINISTRATIVA SE FAJO LOS PANTALONES Y LE NEGO LA "PETICION", ESTO OBTIENE EL CARACTER DE MECHA CORTA (A LA CALDERON) DE LA DIPUTADA, LA CUAL PUSO EL GRITO EN EL CIELO Y AMENAZO CON REPRESALIAS.

LE ESCRIBO ESTO, POR QUE NO ES JUSTO QUE SE INTENTE ABUSAR ASI.

LE ENVIO SALUDOS."

Qué asquerosidad es esto.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

La venganza de Rafael

Uniformados por el gobierno de Rafael Moreno Valle, periodistas poblanos informaron a la vez sobre la persecución en contra de ex funcionarios marplatenses. En efecto, se trata de una persecución política, de una

venganza de quien hoy es el hombre, políticamente, más poderoso de Puebla y quien tiene a la ley a su favor y manejo a su libre albedrío.

¿Venganza política? ¡Claro! Es evidente que se persigue a quienes en algún momento de la campaña política o antes, agredieron a Moreno Valle de manera verbal y ofensivamente y también para quienes en algún momento tuvieron alguna fricción, negación de favores o ruptura de pactos políticos. En fin.

Lo cierto es que la justicia morenovallista no es pareja. De hecho, la justicia nunca es justa (si se vale escribirlo así) cuando de cuestiones política se trata. Tan sólo por poner un ejemplo, sin que esto signifique señalamientos, pero si acciones que generan dudas.

Resulta que la Secretaría de Educación Pública, es una de las que más dinero tiene a su cargo, aunque el 90 por ciento es destinado a salarios. Sin embargo, hay una manejo discrecional de recursos, contratos, obras y un montón de cosas que permiten a su titular y principales funcionarios a despacharse con la cuchara grande.

Pues resulta que la SEP que estuvo a cargo del maestro Darío Carmona García, no tiene observaciones, dudas ni nada que se le parezca. De hecho, la cuenta pública de la SEP fue aprobada de inmediato, sin nada más que cumplir el trámite. Esto no necesariamente significa que si hubo irregularidades en Educación Pública durante los seis años del marino, pero es de las únicas, por no decir la única, dependencia que pasó su examen con 10 de calificación.

Pero lo que genera duda sobre el manejo político de la cuenta pública de la SEP, es que su titular en la era marinista, fue nombrado asesor del subsecretario de Educación Pública de la SEP federal, el yerno de la maestra Elba Esther Gordillo. Así fue como Carmona García se alió a la familia de la dirigente del SNTE y aliada política de Moreno Valle.

Por si fuera poco, Carmona fue candidato del partido Nueva Alianza a diputado federal por el distrito de Zacatlán y aunque sabía que no ganaría la elección, también sabía que debía sumar votos para el partido que representa los intereses de Gordillo y Moreno Valle.

No se afirma en este espacio que Carmona haya hecho mal manejo del dinero de la SEP por los 6 años que estuvo al frente, pero si es evidente el manejo político a las cuentas públicas de los aliados del gobernador y de sus enemigos.

El Verdugo

Si a Alfredo Arango le hubieran avisado a través de la prensa que podrían apresarlo, seguramente no se hubiera quedado en casa esperando al espectacular operativo policiaco que lo llevó a la cárcel. El Verdugo dice: ya lo dijo el gobernador a través de sus voceros: pélese, ¡pero ya!

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

De accidentes aéreos y el bunker presidencial

Fue un domingo de la primavera de 1980, el gobernador de Puebla, Alfredo Toxqui, realizaba una gira por la sierra norte y llegó primero Xicotepec de Juárez, más tarde inauguraba la Feria de las Flores en Huauchinango. En el primer municipio decidió trasladarse por tierra para platicar con sus anfitriones y pidió que el helicóptero del gobierno que lo trasladaba junto con su esposa, doña Sarita Basave, los alcanzara en el siguiente punto.

¿Cuál fue impacto que vivió el mandatario cuando ya en el acto de Huauchinango, casi frente a él en un paraje cercano antes de aterrizar, vio como se desplomó la nave? Fallecieron el piloto y su ayudante y era el primero que marcaba el destino que después han vivido otros mandatarios poblanos con los helicópteros propiedad del gobierno.

Guillermo Jiménez Morales, sucesor de Toxqui, no padeció accidentes porque por razones de austeridad vendió la nave. Mariano Piña Olaya prefirió hacer su gobierno por tierra; en el gobierno de Manuel Bartlett hubo dos accidentes con el helicóptero estatal, donde no iba el mandatario; a Melquiades Morales una mala operación lo llevó a un aterrizaje forzoso en el techo de una casa en Texmelucan; y en la gestión de Mario Marín el fatal accidente de una aeronave oficial dejó viudo al secretario de Gobernación, Mario Montero, y en el mismo fallecieron 5 personas más al desplomarse en la sierra norte, cerca de Zacatlán.

En los últimos doce años han ocurrido fatales accidentes con las aeronaves del gobierno federal en la que han muerto tres secretarios federales, dos de Gobernación y uno de Seguridad Pública - Ramón Martín Huerta de Seguridad con Fox; Juan Camilo Mourifio Terrazo y José Francisco Blake Mora con Calderón- en un escenario que no viven otros países ni siquiera los que están en guerras abiertas y no de baja intensidad como se supone que es la que sostiene el presidente contra el narcotráfico desde el primer día de su mandato.

En una de sus últimas giras en la pasada campaña por la presidencia de la República, el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, suspendió su viaje a Tabasco para el cierre y bajo su avión en Huejotzingo, oficialmente para la revisión de una falla, pero en el equipo cercano a la seguridad del mexiquense aseguran que hubo una amenaza de atentado en su contra y por ello mejor regresaron, él y su esposa, en un helicóptero a Toluca.

El domingo se desplomó el helicóptero en el que viajaba el empresario Juan Armando Hinojosa García, dueño de la flota en la que se traslado Peña en su campaña, ese día regresaba al Distrito Federal después de comer con su amigo en Atlacomulco. ¿Falla mecánica? Seguramente será el parte oficial.

La seguridad física de los funcionarios mexicanos es importante para la estabilidad del país y están incluidos los estados. Toca a ellos cuidar y cuidarse en todos los detalles que les corresponden porque al final ellos son los responsables moral y políticamente de la seguridad de los mexicanos.

En ese tenor el gobierno mexicano oficializó que está aprobada la compra de un Boeing 787, un aparato ensamblado en Seattle. Su costo será de 750 millones de dólares lo que es muy alto al que estos aviones se cotizan en el mercado y que va entre 146 y 200 millones de pesos.

En una nota El Universal explicaba ayer que: "La inversión incluirá la adaptación del avión y un complejo sistema de seguridad... será una verdadera fortaleza; un búnker para el Presidente". Sólo que a Calderón le tocará muy poco usarlo, si le toca, y es más el avión para el próximo mandatario federal, algo que no ocurría desde hace 20 años cuando en el gobierno de Miguel de la Madrid compraron el actual TP-01.

México, Puebla se inscribe dentro de esas estadísticas, es un país con una alta incidencia de accidentes aéreos de las flotas oficiales. Provocados o mecánicos es hora de revisar y saber lo que en realidad sucede, porque comprar "bunkers aéreos" para el presidente no es ninguna buena señal para la seguridad y la estabilidad del país.

<http://www.ngpuebla.com/node/33633>

(Angelopolitanas)

De acuerdo con sus facultades como presidente de la Comisión Inspectoral, el diputado Mario Riestra es el responsable de enlistar los dictámenes de las cuentas públicas que se estudian y aprueban en comisiones, por eso llamó la atención que ayer solo pasaran 18, cuando originalmente desde su oficina se generó la información de que iban a ser más.

Algo sucedió ayer por la mañana que al final solo fueron 18 las cuentas que hoy discutirán en el pleno. Destaca por incurrir en irregularidades que alcanzan los 8 mil 464.3 millones de pesos, el inicio de determinación de responsabilidades en contra de Alfredo Arango García, ex secretario de Salud, quien actualmente paga una pena por enriquecimiento ilícito.

Fue el propio panista Mario Riestra, quien informó que el ex funcionario marinista causó un daño patrimonial al erario por 6 mil 675 millones de pesos y hay una deficiencia administrativa superior a los mil millones de pesos en el 2010. Se elaboraron 225 observaciones al ex secretario que tiene un plazo de 30 días para interponer un recurso de inconformidad, lo que seguramente hará.

@

En la competencia política no hay prácticas como en los Juegos Olímpicos donde los participantes empiezan a buscar la meta solo a partir de la señal del juez; ni panistas, ni priistas, ni ciudadanos con apetencia de poder, están sentados a que lleguen eso que los líderes partidistas llaman "los tiempos", por urbanidad avisan a quien tenga autoridad moral que van a empezar su precampaña.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Franco Rodríguez, ayer utilizó el espacio que gentilmente le abre el periodista Iván Mercado en su influyente programa de Radio Oro, para anunciar sus aspiraciones para ser presidente municipal de Puebla pero que se sepa no tuvo esos detalles de urbanidad con instancia partidista alguna.

Legítima su aspiración, pero por el tono de sus compañeros empresarios que lo acompañaban los agarró por sorpresa y ahí le dieron su apoyo, que alguno le regateo más tarde cuando avisó en instancias de poder que Franco no tendrá su voto ni el de su organización. En política, forma es fondo y la urbanidad es parte de esta, el líder empresarial se puso nervioso y empezó abruptamente su precampaña.

¿Y si lo descalifican por actos anticipados? Es pregunta con aires patronales.

@

En los últimos días de su gobierno, Mario Marín firmó un decreto por el cual se dio el derecho a tener una guardia personal pagada con recursos del erario, que sigue a su servicio. Esa discrecionalidad es la que se pretende evitar y por ello ayer la Comisión de Seguridad Pública en el Congreso aprobó por mayoría dotar de guardia personal solo hasta por seis años a ex gobernadores siempre y cuando no ocupen un puesto público.

El presidente de la comisión, el diputado de Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados, pidió que ese beneficio se

otorgara también al procurador, y a los secretarios de Seguridad Pública y general de Gobierno pero los legisladores del PAN y del PRI se negaron a ello y determinaron dar protección sólo a los ex gobernadores.

@

Un reconocimiento por su apoyo y aportación a favor de la salud de las mujeres a través de la Campaña de Vacunación contra el Virus del Papiloma Humano, hará el club Rotario Chapultepec de la ciudad de México al secretario de Salud poblano, Jorge Aguilar Chedraui.

La organización de voluntarios unió esfuerzos con la dependencia estatal y donó 2 mil vacunas contra el VPH, para evitar en un futuro el cáncer cérvico uterino. En 2011, Salud empezó la vacunación contra el Virus del Papiloma Humano, aplicando 58 mil 805 vacunas y atendiendo a 30 mil 769 niñas de 9 años en todos los municipios poblanos.

<http://www.ngpuebla.com/node/33634>

